

Diario de Falange Española Tradicionalista y de las I. O. N. S.

EDICION DE PROVINCIAS

Juan Labrador, 5. pral. - TOLEDO - Teláloso 1458

And I

Domingo 12 de Diciembre de 1937

Mum. 436

Parte Oficial de Guerra del Cuartel General del Generalisimo

Sin novedades dignas de mención en los frentes de los Ejércitos.

Salamanca, 11 de diciembre de 1937. Segundo Año Triuntal.

ires feroces Discurso del Duce en Roma Hacian abrir

MUCHOS CADAVERES HAN SIDO ENCONTRADOS EN EL LAGO ISOBA

(Crónica del Tebib Arrumi)) -Han sido condenados a garrot e vil tres ases nos asturianos que cuentan en su haber innumerables crime-

Por sí mismo dieron muert e y descués vendieron las ropas de sus uniformes, así como los de los familiares de los que componían el puesto de la Guardia civil de Pola de Lena. También dieron muerte al juez municipal de Cabaña Quinta, secretario del Ayuntamiento, al encargado del servicio telefónico, al hijo de éste y se proponían asesinar al secretario del Ayuntamiento, al encargado del servicio telefónico, al mandaba ael puesto de Morera, y no encontrándole, asesinaron al hijo al brigada de la guardia civil que mandaba el puesto de Morera, y de d'cho brigada, así como al empleado de la Compañía Hullera española, que se enconttraba en el citado sitio. Dar los nombres de todas sus víctimas sería una rela ción prolija.

Hacían abrir sus propias sepulturas a los que, horas después, iban a ser asesinados; algunos de éstos s e les enterró con vida, y en el colmo de la criminalidad, abrían el vientre a las mujeres que estaban embarazadas. Los cadáveres de las víctimas han sido encontrados en e llago de Isoba. La justicia se ha ejecutado y el Consejo general ha castigado tan crueles hechos, imponiendo la pena de garrote vil a los autores de los mismos.

Ahora, por mi cuenta y riesgo, unas pocas palabras de comentarios. Los crimenes de esos monstruos que acaban de rendir su vida en garrote vil, no son de cierto como para extrañar a nadie. Desgraciadamente, de estos casos podemos ofrecer al conocimiento del mundo millares y millares; bastaría repasar la crónica negra de los crímenes horrendos cometidos en Andalucía y en Extremadura, y en el mismo Madrid, a raíz del glorioso Alzamiento Nacional, para ofrecer innumerables muestras de la espantosa perversidad de esos asesinos.

Para mí toda la España marxista ha sido teatro de tales y parecidos crimenes; entre la grey roja abundan las muestras de ferocidad al estilo de los hermanos Gracia Díaz.

No trato de relatar sus hechos. ni esa brutalidad inhumana de los rojos, que, inclementes, desataron en increible salvajismo; lo que quiero dejar sul rayado es nuestra acción justiciera. Cuando fueronpresos esos tres asesinos funestos, cuando se les conoció, acusados por los familiares de las víctimas, y al fin desvengonzadamente convictos y confesos, la justa ira del pueblo tenía como freno la autor dad y la ley; no fueron, no, arrastrados; quedaron vivos, aunque no lo merecieron, y no fueron aventadas sus cenizas; esos presos recibieron trato de delincuentes normales y fueton juzgados con todas las garantías, habiendo podido utilizar en su defensa cuantos elementos de descargo creyeron útiles. El proceso. no ha sido siquiera sumarísimo; ha durado semanas enteras. E todos los momentos del proceso fueron escrupulosamente atendidos. El Tribunal dictó sentencia, sentencia

justa, sentencia recta, sentencia de suprema legalidad, y el error de los hechos vandálicos, ni aun el hallarse en tiempos de guerra, hicieron acelerar el proceso, ni a emitir un solo trámite. Esto da prueba evidente de la equidad y severidad de la clase de los magistrados sentenciadores. ¿Qué hubieran hecho ellos, los rojos, en caso parecido? ¿Cómo hubieran procedido sus hordos malditas, de sed de venganza, con unos bandidos semejantes? Los rojos han condenado a gentes inocentes, sin más delito que creer en Dios y no llamarse marxistas.

Estos han sido sacrificados por las checas y tribunales populares en burdo simulacro de acción justiciera, mediante procesos que duraban unos minutos y sin derecho de defensa, que la ley señala como indispensable para cualquier enjui-

Entérese el mundo: contraponga la verdad de estos hechos inícuos de que el testimonio ha sido fehaciente con la perversidad de las dotes del ruin secretario del Juzgado de Burgos, Luis Vilaplana, y pretende cubrir de lodo nuestro afán de justicia recta, sabia y honesta. En garrote vil, pero tras un proceso impecable en el fondo y en la forma, han pagado sus crimenes esos monstruos y los gagarán otros, todos los que lo merezcan, todos los que la justicia señale como deudores de pérdidas de sangre.

Para el AGUINALDO DEL SOLDADO Función de gala en el Teatro de Rojas

Patrocinada por el Excelentisimo Sr. Gobernador civil de la provincia, tendrá lugar en el Teatro de Rojas, el próximo miércoles, día 15, una solemne función de gala, cuyor beneficios se destinarán integramente al "Aguinaldo del Soldado".

El magnifico Cuadro Artístico "S. A. M.", integrado por valiosos elementos del Servicio de Automovilismo de Marruecos, con la cooperación igualmente desinteresada y entusiasta, de distinguidas señoritas de la Agrupación femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S., de Griñón, pondrá en escena la bonita comedia de Arniches "Yo Quiero" y la graciosa parodia musical ¿Dónde coloco a mi niña?"

El programa de esta interesante velada se completará con la intervención de la brillante Banda de reúsica de la Academia de Infantería y la Orquesta

Toledo, que siempre ha respondido a estas iniciativas en favor de nuestros valerosos combatientes, llenará seguramente el Teatro de Rojas el próximo miércoles.

Italia se retira sus proplas sepulturas a los que iban a asesinar de la Sociedad de Naciones



Roma, rus Ante miles y miles de italianos, el Duce ha pronunciado su anunciado discurso, precedido de la lectura de la decisión adoptada en el Gran Consejo Fascista por el ministro secretario del partido Fascista, Starace, que dice así:
"EL GRAN CONSEJO FAS-

CISTA HA APROBADO POR

ACLAMACICOT LA PROPO-SICION DEL DUCE, SOBRE LA INMEDIATA RETIRADA DE ITALIA DE LA SOCIE-DAD DE LAS NACIONES". MUSSOLINI DIJO QUE EL ORGANO GINEBRINO, MA-NIOBRADO POR FUERZAS OCULTAS Y MANOS ENE-MIGAS DE ITALIA Y DE SU REVOLUCION, ERA INTO-LERABLE, Y NO HABIENDO TENIDO NINGUN ACTO DE REPARACION DE SU IN-TENTO DE ESTRANGULA-MIENTO ECONOMICO A

> LEMA: DENTRO O FUERA. ¿Dentro? (La multitud grita: ¡NO! ¿Fuera? (El público grita: |SI!)

ITALIA, HOY AL PUEBLO

DÉ ITALIA SOLO LE CABE

DECIDIR SOBRE ESTE DI-

(En nuestra edición próxima, extensa información).

Las tropas japonesas, coronando una campaña bri llante y heroica, han entrado en Nankin la capital de la China soviet/zada. La guena continuará probablemente; pero en descenso, camino de su desenlace, porqué la toma de Nankin, donde los chinos habían concentra do sus mejores elementos de resistencia pregona muy fuerte la superioridad de las armas japonesas sobre sus enemigos.

Vienen luchando en esta contlenda los chinos no 80/0 con grandes masas de hombies (todas las que pei miten la gran densidad de su población), sino también con elementos modernos de combate que les ha facilitado en abundancia la Rusia comunista. Aviones antiaé reos, carros de combate, artilleria potente, antitan-ques: nada les hafa tado a los chinos para llevar su resistencia al límite de sus posiblidades. Sin embargo, toda su acción en esa que rra ha sido un constante re pliegue en la amplia zona que al Japón le Interesaba limpiar de inf uencia rusa.

No se detendrá la embestida nipona hasta que el Go bierno chino desista de su política antijaponesa. As i aceban de decararlo les medios oficiales de Tokio. O el Gobierno chino se independiza de Moscú o caerá con todo el territorio de los hijos del Celeste Imperio al empuje incontenible del giorloso ejército japonés.

heroísmo del marroquí en

(Crónica del frente de Madrid, fa- Un concierto monótono de tambo- su ind ferencia ante la muerte, puede cilitada por la Agencia Faro).—El res y chirimías, da un ritmo apagada- hacerlos temibles. maroqui produce siempre una impre- mente musical a esta escena. Luego sión de pánico al enemigo. Este admila multitud se acerca a los que yacen extraña conversación, salpicada de ra y teme sus cualidades, su valor, su en el suelo ensangrentados, contemtuteos y de infinitivos el buen moro dest recio a la vida. Y es que sabe sin plándolos en una actitud en la que Ben-El-Shali, duda, cómo se ha formado la persona- van mezclados el terror y la admilidad del marroquí a través de las más ración. Así, ante este espectáculo de duras experiencias de energía.

a de cobre viejo, con revueltas bar- rroqui. Por eso, los muc bas de alambre, me ha explicado, con su típica premiosidad de lenguaje el entrenamiento espiritual que los musulmanes sufren para acostumbrarse a contemplar el dolor. Se trata de una prueva cruenta de un alegórico sacrificio místico y Ben El-Shali me ha descrito con gran maestría la fiesta de los "aisanas" en Marruecos.

Estábamos los dos sentados al estilo moruno en una de las naves próximas a lo que fué laboratorio de la Escuela de Ingenieros Agrónomos en la Ciudad Universitaria sobre unas esteras. De cuando en cuando se oye un tiro suelto. Y para que no olvidemos la guerra, el estallido de algún morterazo.

En Marruecos, el pueblo indígena -me cuenta a su modo mi interlocutor-se presta casi con delirio religio o a concurrir a unas danzas históricas, que tienen lugar ante una rnuchedumbre atónita y admirada. La fiesta consiste en una danza heroica donde los miembros de esa morbosa cofradía de los "aisanas" se hiere el rostro con golpes de hacha y se flagelan en fanático paroxismo hasta cubrir el cuerpo de llagas y desfigurarse el rostro con sangrientas heridas.

dieciocho años, son ya guerreros. Y

HIROTA



Ministro de Negocios Extranieros del Japón, enviado de la diplomacia nipona a Europa, y firmante del pacto antikomitern

Esto me ha venido a decir, con su

La lucha es, pues, un deporte para esta gente. Va a la guerra como a un la sangre vertida voluntariamente, se espectáculo que le atrae y que le im-Mahomed-Ben-El Shali una estam- forma el espíritu de la juventud mapulsa a desear ser actor. Grita enardecido en el apogeo del combate. Brinca sobre las trincheras enemigas con el noble gesto de una extraña figura mitológica. Siembra el terror entre los enem gos. Y son a la vez socarrones y sencillos. A veces se asoman por el parapeto, yo lo he podido observar hoy mismo en estas posiciones de la Ciudad Universitaria, y gri-

-¡Paisa, U. H. P.!

Y jay entonces del que se confie de estas estratagemas y asome la cabeza desde la trinchera roja en la ilusión de que un marroquí quiere pasarse a sus filas! Porque una bomba de mano lo segará en flor sus optimismos.

Luego, una carcajada colectiva acogerá en nuestras trincheras el último estallido del proyectil y el último lamento del enemigo rojo.

Y la vida reanudará su monotonía de todos los días y de todas las horas. Pero esta forma de transcurrir el tiempo se ha clavado tanto en el espiritu de estos hombres que se sienten felices, que no desean nada y de nada se quejan. Parece no importarles el mundo. No leen periódicos. Están al margen de la vida vulgar y pequeña que se hace en las ciudades.

"Están cerca la victoria definitiva y el derrumbamiento del enemigo,,

El Generalísimo concede

La vida en la España Nacional y en la zona roja. "Dominamos en tierra, mar y aire y hemos colmado nuestras aspiraciones industriales y de producción,,

Burgos (11 noche).-(Crónica) telefónica de nuestro redactor).— Bl Generalisimo Franco me espe ra, afable y sonriente, en el centro de su despacho, junto a una gran mesa llena de mapas. Viste de uni forme y su silueta juvenil se destaca en la fuerte luz de un gran ventanal que se abre a su espaida. Le saludo, brazo en alto. Mi veteranía y el pnesto que la Dirección de A B C me discernió en el periodico hace tiempo, me pusie sintiéndose vencido, definitiva y Ayuntamientos han emitido papel ron en contacto mnchas veces con jeses de Estado y jeses de Gobierno. Confieso que jamás, en oca siones parecidas a ésta, senti tanta y tan honda emoción. Tampoco entonces como ahora me enfren taba con el forjador de un pueblo, envuelto en el aurea de la victoria, ennoblecido por el sufrimiento y el sacrificio y encarnación suprema de una Patria llena de heridas do un arrepentimiento tardio? lorosas, pero también cuajada de

La cortesania, de buen soldado xión: español, con que me alienta el Generalisimo, me induce a pregun. tarle sobre el curso de la campaña. Aquí, en este despacho, se trazan los planes que se convierten muy luego en grandes victorias mili tares; y es aquí, sobre esta mesa donde el mapa roio se achica y casi se desvanece y donde el mapa nacional, ambicioso de gloria, se agranda y se afirma cada vez que la estrategia de Franco traza sus

heroísmo y de fe.

La vida en la España nacional y en la zona roja

Asturias—máximo baluarte de los rojos, según declararon siemprey le d'go que en los medios milita-España nacional.

—Bi derrumbamiento dei frente minas de Asturias son nuestras. El acercamiento internacional a Norte y dentro de él, claro está, la Toda la red industrial del Norte de caída de Asturias-me contesta- España es nuestra. La ceída del consolida la victoria que siempre, frente Norie ha colmado nuestras desde los primeros días, tuvimos espiraciones industriales y de proen nuestras manos. Esto no quiere ducción. decir sin embargo, que en adelante no tengamos que combatir ni que luchar de nuevo. De cualquier ene estallar el Movimiento. En el cam migo habría que esperar esa resis po rojo se han moltiplicado por tencia, pero mucho más del que siete los billetes de Banco de Es-

espantosamente vencido, no vacila moneda. No posesamos oro ni en sacrificar vidas y vidas y en divisas. Los rojos se apoderaron, llevar a todas partes la ruina y la integramente, del Tesoro nacional. destrucción. Si no ha dudado en Pues bien; en el mes de febrero entregar la dirección política del sólo quedaban en el Banco de Es país a Rusia, ofrecer Marraecos a paña setecientos millones en oro y Francia e Inglaterra y cercenar de de entonces hasta este momento la España la región catalana para situación ha ido agravándose en prometerla al Frente Popular fran- forma tal, que los rojos, en el día cés, ¿cómo vamos a esperar de él

El generalísimo hace una pausa anade después de breve refle

-Además, las guerras tienen dos aspectos: el militar y el económico. En el primero dominamos por tierra, mar y aire, y en ei segundo, desde que empezó la lucha, hemos ganado siempre, mientras que el enemigo ha perdido siempre. Estos datos nos lo ofrecen con claridad: no necesitamos importar nada, producimos con abundancia y nuestro nivel de Vida es idéntico al del día 17 de julio de 1936. Esto no hay que demostrarlo porque está en la conciencia de todos los espanoles.

Al comenzar la guerra éramos Hablo a S. E. del derrumbamien poseedores de una gran riqueza to del frente Norte y de la caída de sgrícola, pero que carecíamos, en absoluto, de potencia industrial. Desde luego, no tensamos siderurgia, ni poca ni mucha. Hoy todas res extranjeros de solvencia se las fábricas de armas y municiones considera ganada la guerra por la y todas las industrias del hierro de Vizcaya son nuestras. Todas las No iremos de ninguna manera a un pacto con el enemigo. La actitud internacional.

La jura en Santa-Maria de las Huelgas

Nuestra circulación es, sensible mente, la misma que tensamos al tenemos enfrente, porque éste, aun paña y hasta las provincias y los



de hoy, tier en que importar cuanto consumen. En estes condiciones que son las condiciones en que cia para el porvenir. ellos están-es imposible sostener y prolorgar la guerra.

En nuestra retaguardia-cualquiera puede comprobarlo—la vida las características de los actos so tienen un alto concepto de su deber lingar en que se verificaba, por la Ha muerto en Barcelona el vitrabajan con entralesmo. Ha muerto en Barcelona el y trabajan con entusiesmo. Hay serenidad y solemnidad que revis-una prueba, entre mil El Estado tió, por las asistencias que tuvo y necesitaba antes cerca de 30 000 porque en aquel memento se con funcionarios para poner en marcha sagraba la encarnación de la tradila máquina administrative. Hoy, con unos centenares, la Junta Técnica—de su laboriosidad, competencia y trabajo modesto y oscuro camino de la organización y norhago el elogio que merece-resuel- malidad del Estado y una muestra ve con diligencia notoria los infini de la profundidad del Alzamiento tos problemas que se le presentan Nacional, que si militar por su dia diario. Además, en nuestra zona rección, está respaldado por lo las familias no pudientes que tienen más puro del país: por una juventud movilizados disfruian de subsidios llena de impulsos generosos y por y no carecen de nada. En el campo una magnifica tradición espiritual Bl mejor surtido en cazadoras. rojo sólo hay hambre y carencia e histórica. de los más indispensables medios de vida. Si a esto se unen los triunfos constantes del campo nacional, «se comprenderá cuán cerca están la victoria definitiva y el derrumbamiento completo del enemigo».

No cabe hablar ni una sola palabra sobre pactos o convenios reza. Cuando la curiosidad perio con el enemigo

Aún hay gentes—decimos—que hablan del fin de la guerra por un pacto o convenio.

-Si; por lo visto hay quien insiste, Pero eso está ya rotundamente contestado. No cabe hablar sobre ello ni una sola palabra.

El Generalizimo, al decir esto, lo hace con acento l'eno de fir-

Fabricación Tapón de Corona, Artículos E. RIVELOT.

nuestra España

-Bstará satisfecho S. B. dei cambio operado en la actifud inter nacional con respecto a España.

- El acercamiento a nosotros de las naciones es el más claro reconocimiento de nuestras victorias. El mundo no estaba acostumbrado a que España inviese una personalidad propia e independiente; y sólo ante la reiteración de nuestros triunfos militares y ante las mues-tras de heroísmo de la raza, ante los aconfecimientos, en suma, se ha inclinado y empieza a reconocer a la España que tan olvidada tenfa. Esto ha de llenar de satisfacción a los pueblos hispanoamericanos que-hijos de la misma reza-, se enorgullecen de nuestra gioria y llevaban un siglo apesadumbrados de nuestra decadencie. Cuando conozcan el avance de este Movimiento y dejen a un lado el prejuicio liberal democrático que les rodeó en su alumbramiento, comprenderán el sentido profundo, económico y social que nos impul sa y que va, derechamente, a la verdadera democracio, sin dete nerse en sistemas y formules que sólo fienen de la democracia el nombre y que permiten al amparo del liberalismo económico la explotación de los hombres por los poderosos y de las naciones jóvenes por las viejas.

Significación y alcance de la jura en las Huelgas

-La jura en Santa María de las Haelgas—chiervamos—ha producido en toda España honda satisfacción. Se reconoce su importan-

-Ha sido- responde el lefe del Estado-un acto trascencental en la vida de España y ha revestido ción española en el brío, juventud y dinamismo de un nuevo Estado moderno. Era un jalon más en el

Final

El jese del Estado da por terminada la entrevista, Son claras y muy precisas las ideas del Gene ralisimo. La palabra fluye de sus lab'os liena de espontaneidad y pudística invade un terreno acotado. Franco sonrie afable y sabe des viar la conversación con una frase que dibuja su responsabilidad.

Le agradecemos, en nombre de frase amable para cuantos trabajamos en él.

Cuando abandonamos el despacho, el Generalisimo vuelve a su de estos. tarea gigantesca de asegurar la Córdoba.

nuestras fuerzas efectuaron un avance en el sector de Vegui llas, mejorando nuestras po

> trimotor rojo, pereciendo un ing'és, un ruso y un español que lo tripulaban.

BICIEMBRE BELA

visión de la cludad.

Campo del Moro.

hizo pública la llegada a Tole

do de importantes partidas de huevos, chocolate y otros pro ductos necesarios para la pro-

La aviación nacior al efectuó

En el fiente de Sigüenza,

En Vitoria fué derribado un

intensos bombardeos sobre Argüelles, Moncloa Rosales y

La Comisión mu nicipal de Abastes

1936

En el sector de Villarieal, del frente de Alava fué rechazado un ataque enemigo, te sultando los rojos con grandes pérdidas.

Como consecuencia de los fracasos de los ataques rejos y de los estériles esfuerzos realizados por el enemigo en Asturias, se produje:on disturbios de alguna importancia en Gijón y Sama de Langreo.

Se supo que uno de los aviones de caza rojos derriba dos ú timamente por la avia ción nacional en Madrid, cayo incendiado en el cementerio de la Almudena, y otro en la calle de Fuencairal produciendo destrozos en algunas. casas.

El presidente de la Junta central carlista de Guerra de Navaria recibió una extensa y expresiva carta autógrafa del principe don lavier de Bor bón, felicitando a los navarros por la extraordinaria solemni; dad con que ce ebraron la fies ta de San Francisco Javier y a'entándoles en su acción he rolca por Dios y por España. El duque de York fué pro-

ciamado rey del Imperio bri tánico con el nombre de Jor

En la reunión de la Sociedad de Naciones el delegado soviético confesó la ayuda de Rusia ai Gobierno rojo.

Casa Diam La mejor en flambres TOLEDO

astronomo Comas v Sola

Bercelona, 11.—Bl astrónomo Comas y Solá he fallecido. Tenia sesenta y uneve años de edad. Bra director del observatorio y de los nervicios astronómicos de la Generalidad.

Emilio Martínez Regúlez

Comercio, 36. — TOLEDO pañeria articulos de viaje, generos de punto, medias y calcetines lo encontrará en esta casa.

El Gobierno bolchevique español moviliza los jóvenes nacidos el año 1920

Barcelona, 11.—La gran prec-cupación de los dirigentes rojos ABC», la atención que acaba de les el conseguir el mayor número dispensar al periódico; y tiene una de hombres en sus filas para que sea superior a les que pueda haber en el campo Nacional, al objeto: de contrarrestar la elevada moral

Por e lo ha sido cursada la orden victoria de España y moldear para de movilización de los nacidos en un porvenir que ya se toca con las el año 1920, as decir, de parsonas para precintage. Tapones de roble para barriles manos el Estado futuro. — Juan de que aciualmente tienen escasemente los diecisiete años.

DE NUESTRO CONCURSO DE ANECDOTAS DE GUERRA

La disciplina ante todo

Después de duro combate, en el que hemos logrado hacer desalojar sus posiciones al enemigo; nos dan la orden de instalar las máquinas en la trinchera que antes battamos. Una vez instalada la primera máquina (que es a la que yo pertenezco), el cabo tirador da la voz:

-Primera máquina; preparada para hacer fuego.

Entonces el sargento jefe de máquina ordena: -Sobre la loma que se divisa al frente.

—Aiza 800.

-Ráfagas de 15 cartuchos.

-Fuego abierto.

-Rompan el fuego.

Cumpliendo exactamente lo ordenado por el jefe de máquina, el tirador inicia el fuego, y a la segunda ráfaga la máquina se intercepta, y da la voz: -Primera máquina interrumpida.

-Inmediatamente, un cierre de respeto.

La interrupción es reparada con la mayor rapidez; pero héte aquí que los rojillos han iniciado el contraataque (que por cierto bien pronto hubieron de hacer mutis), con más rapidez aún, y los primeros, que vienen en dirección a nosotros, o sea al lugar que se halla la máquina se encuentran a 40 metros lo más.

Es el momento culminante. Cada sirviente nos hallamos en nuestro puesto, pendientes del cabo, que por fin con voz sonora y

-Primera máquina; lista. Y seguido el sargento ordena de nuevo enérgicamente:

-Puego a discreción. Rápido.

A lo cual el cabo pregunta con toda tranquilidad:

Mi sargento: ¿Sobre la loma o sobre los rojos que se nos echan encima?

NICANOR GIL

De ametralladoras del 2,º tabor de Regulares de Larache número 4.

Violenta discusión en la Cámara de los Comunes sobre Nankin

El líder laborista será expulsado de la Cámara

en la zona roja

Londres, 11.—En la Camara de movidísimo y bastante violento al tratarse de las expoliaciones, por el «Gebierno» rojo de Barcelona; de intereses de cludadanos ingleses en la zona marxista española.

Uno de los asuntos tratados faé la expolicción perpetrada con la compañía «Barcelona Tracción Line», capital inglés, sobre la que algunos diputados interrogaron al senor Eden.

Un parlamentario pregunto al

ministro:

Negocios Extranjeros informar a gléndose a Eden, dijo: la Cámara si es verdad que el «Go-

Mr. Eden contestó: -Si, Ha hābido algunas viola-

Un debate en la Camara de los tiempo, algunos comités rojos se l Comunes sobre incautaciones apoderaron de esa compañía. Nos honorable la actuación del Gobierfuesen desalojadas las eficinas por parte de los elementos que la ha actitud y se nos den las satisfaclos Comunes ha habido un debate bian ocupado y asi también la fá brica. El Gobierno rojo presentó disculpas, que naturalmente no fueron aceptadas. Entonces pedi mos nuevamente explicaciones y el «Gobierno» contesto que las daría, pero aún no ha respondido.

Estas palabras del ministro provocaron g an revuelo en la Cámara, y algunos diputados, aira a mente, dijeron que el ministro no defendia debidamente los intereses británicos en la zona roja españo

Un diputado conservador, diri-

-Señor M nistro de Negocios bierno» rojo español ha robado los Extranjeros. No podemos com intereses británicos, incaniándos e prender esa pas vidad en beneficio de los valores de dicha Compañía? de unos ladrones, en vez de defen Después de un corto silencio, der con más energía los intereses británicos.

Vivamente continuó la discuciones de ese género. Hace algún sión y entonces Eden dijo:

Se habla de que el líder laborista inglés sea expulsado de la Cámara

la oposición laborista inglesa a la dose su visita para propaganda Bapaña roja es muy comentado, roja. hab'andose en los círculos com Agrega el periódico, que el re petentes de la posibilidad de que sultado de tal visita a la España sea expulsado de la Cámara de los roja servirá para resucitar la lu Comunes, por no haberse atenido cha entre los partidos políticos de a sus deberes de diputado, todo Inglaterra en la cuestión de Espalo cual dará lugar a un debate na y para perjudicar el problema parlamentario.

Bl periodico «Evening Stanoles como corresponde a su homenaje de gratitud.

Londres, 11.—El viaje del jefe de cargo de diputado, aprovechán

de la no intervención.

Termina diciendo que es totalmoard» condena su falta de res- mente incompresible el que la bri ponsabilidad, resaltando que ha gada internacional inglesa lleve sido recibido por los rojos espa- su nombre, precisamente como

PESCADERIA IMPERIAL

Andrés Saavedra Gomez

Compren en esta casa

Martin Gamero, 2. - Telf. 9 num 170 TOLEDO

Bi Café tiene hoy el mejor sucedáneo de Café, que se llama el HORFIL.

Por su gran parecido al Café en color, v paladar y baratura, se hace indispensable es odas partes.

Precio del paquete de 1 kilo: 6.50 MANUEL GARCIA MARIN Beato Diego de Cadiz. - Cadiz.

COLONIALES

El Palillero

Javier de Burgos núm, 20.

CADIZ

DILLOS DIAL LOS MAS EXOUISITOS

Café y Pestanrant Pedraze Todo confort

Prado, 11.— Talavera de la Reins

ALMAGEN DE COLONIALES Y TORREFACCION DE CAFES

«GLORIA» La marca más selecta

Pí y Margall, número 17 Hijos de Malias Carrión TALAVERA DE LA REINA

NOTA - - - -INTERNACIONAL

Bn el Comité de No Intervención han empezado a estudiarse las contestaciones de los Gobiernos de Burgos y Valencia, referentes a la retirada de

voluntarios. Aunque todavía no se ha l'egado a una conclusión definit va, parece ser que todos los miembros están conformes con la respuesta del Gobierno de Franco, que, como siempre, ha hecho patente su mejor intención, no poniendo obstáculos a la labor del Cómite. El Gobierno de Burgos aprueba la intensificación del control marítimo y propone el reconocimiento de la beligerancia y la retirada de 30.000 voluntarios.

Bi Gobierno de Valencia (y esto indica su mala disposición por llegar a un acuerdo) pretende, nada menos que se consideren como extranjeros los marroquies del Ejército nacional. Claro está que el Comité no participo, ni siquiera ha recegido, este criterio de los marxistas españoles.

En la próxima reunión del jueves volverán a tratarse con más detención las respuestas de ambos Gobiernos, y entonces se á más clara y definida la posición del Comité.

-Podemos clasificar como desotros pedimos que inmediatamente no Negrín hasta ahora, pero todavia cabe esperar que mejore esa

> Los diputados conservadores, en términos er é gicos, pidieron entonces que el Gobierno británico se dirija al de Barcelona exigiéndole una inmediata reparación y satisfacción, y si no lo hace, proceder en consecuencia.

ciones pedidas

La sesión terminó tan movida como ál principio.

NUECES CLASES SELECTAS

Precios especiales para Comunidades Internados y Centros benéficos

Mauro Pérez.—ARNEDO (Rioja) SE NBCBSITAN AGENTES

Torpederos japoneses, por el río Amarillo, acuden al ataque

Hankeu, 11.—Después de una semana de incesantes trabajos, varios torpederos japoneses consiguieron trasponer los obstáculos levantados por los chinos en el río Amarillo. Los barcos de guerra remontan dicho río con la esperanza de todavía tomar parte en la conquista de Nankin, atacando a la ciudad por el lado del río.-(D. N. B.)

El silencio de la Prensa rusa ante la terrible derrota de los chinos

Berlin, 11.—La Prensa soviética guarda un significativo silencio ante la terribie derrota de los chinos, motivado seguramente por sus afirmaciones de hace pocos días, en las que aseguró que el Ejército nipón sería plenamente derrotado antes de que llegase a Nankin.— (D. N. B.)

Las Intrigas del Canallero en París

Paris. 11.—Pormando parte de general de la C. G. T., Jouhaux. una representación hispano bolchevista, de la que formaba parte la famosa anarquista la «Pasionaria», Largo Caballero tuvo numerosas entrevistas con personalidades políticas y sindicalistas, especialmente con el ministro de kine, jese del servicio de informa-Estado, Faure, y con el secretario

(D. N. B.) Incidente trágico entre un jefe rojo de Ukrania y la G. P. U.

Londres, 11 .- El «Daily Express» informa que el coronel Kourochición del Ejércilo rojo de Ukrania, lanzó una bomba contra dos agentes de la G. P. U. cuando éstos pretendian detenerlo. Los dos

agentes y el propio coronel resul-

taron muertos.—(D. N. B.)

Los deudores de los Estados Unidos siguen excusándose

Washigton, 11.—Las respuestas . usuales de los Estados deudores La lucha contra el judaismo en a la representación semestral ame ricana para pagar sus deudas empiezan a llegar. Francia empieza a manifestar que no procederá al pago, y simplemente destaca la garantía americana de que Wáshigton está dispuesta a acoger las propuestas francesas referentes a la liquidación de la Deuda, aña diendo que Prancia toma nota de esa garanifa.—(D. N. B.)

CASA POZA COMESTIBLES FINOS

Tornerías, 19 : TOLEDO : Telf. 1690 Inmenso surtido en artículos propios de NAVIDAD

Turrones, Frutas escarchadas, Mantecadas, Polvorones, Roscos de Vino, Alfajores de almendra, Mantecadas de Astorgas, Dulce de manzana, Dulce de membrillo, Mermeladas, Frutas al natural y en almibar, Vinos, Licores, Sidra, Champagne, Fiambre, etc., etc., etc., e infinidad de artículos más

No olvide: CASA POZA Tornerias, 19: TOLEDO: Telf. 1690

Perdida de una correte militer, de una cartera, conte do la entregue en esta Administra nes concretas argio italianas. ción, donde se grat ficará.

Polonia

Varsovia, 11.-Un diputado judío de Semin protestó cerca del presidente del Consejo contra una circular del presidente municipal de Posen. Esta circular, dirigida a todos los empleados de la Admiéstos tieren el deber moral de no frecuentar los comercios judios y dar su preferencia a los comerciantes cristianos. Tambien dice que les funcionarios no deben tener trato con los médicos judios.

Expectación inglesa ante la reunión de hoy del Gran Consejo Fascista italiano

Londres, 11 -Los periódicos ca culon que después de la reunión del Gran Consejo Fascista, Mus solini proclamará la salida de Italia de la Soci ded de Naciones, B «Datly Telegraf» escribe: «Es evidente que la rezon de esta medida italiana debe buscarse en el hecho metálico y fotos. Se extravió el día de que el cambio de cartas entre el 7, desde calle Real a Zocodover. Duce y Chamberlain no ha dado Se ruega a quien la haya encontra- rodavía por resultado conversacio (D. N. B.)

Importantes créditos en Alemania para viviendas populares

Berlin, 11.—El Ministerio del Trabajo destinó un créd to de siete millones de marcos para la construcción de viviendas populares. También dedicó otro de un millón de marcos para los trabajos de nietración municipal, declara que mejoramiento de las viviendas en varias regiones fronterizas.— (D. N. B.)

Accidente marítimo en el Báltico

Sassnidz 11.—Bi barco que hace servicio entre Sassnidz y Trelleborg encallo en la noche pasada en un arrecife, cerca de la isia de Ruegen, en el mar Báltico. Los vapores de socorro partieron para el lugar del accidente. Aún no se recibieron informaciones concretas sobre el desastre. (D. N.B.)

El Japón y las Olimpiadas de 1940

Tokio, 11.—El Gobierno ha ordenado incluir en el presupuesto, la cantidad de 750 000 yens con destino a la organización de las Olimpiadas de T kio de 1940. La expresada cantidad se repartirá entre los presupuestos economicos del corriente año y en el del pró-

El ministro de Hacienda ha ma nifestado que el presupuesto para el próximo ejercicio económico ha sido forma izado teniendo en cuenta la posibilidad que deberá atender de una manera eficaz la continuación de las hostilidades que en el momento presente se hallan en curso entre el Jepón y la China,

A tal fin ha mencionado en la forma cómo se han decretado gran de otro señor número de economías en los diversos ramos de la administración. Gibraltar, 11.—Es sumamente Por el contrario se han calculado indispensables para atender a la defensa antiaérea, para incrementar la eviación civil para atender a las cionales.

Se ha organizado una nueva compañía internacional con un capital de 15 millones de yens, com na todos los barcos, ef ontendo pañía que ha surgido de la fusión: combate con los nacionales si era de la compañía telegráfica y radio teleg áfica del Japón con la compa ñía internacional telefónica. La mandato, pues hoy e tán maniata- nueva compañía dará principio a su actuación desde el primero de marzo próximo.—(U. S. I.)

El ocaso de los dioses en Rusia Jagoda ejecutado en la pri sión de Lubjanka

Moscú, 11.—Se ha dado a la pu 🍄 blicidad la «sensacional» noticia de que Jagado, el jefe de la G. P. U., que había sido destituído y encarcelado h ce unos seis meses aca ba de ser «ejecutado» en la cárcel de Lubjanka. Dada su personalidad tenía noticia, no se creyó oportuno escuadra roja. celebrar el proceso sin las garen ilas de la publicidad, por lo que se le ha hecho comparecer ante un crucero «Méndez Núñez», pero a famulas de los combatientes y Tribunal militar, que, a puerta ce rrada, le ha condenado a dos penas de muerte. Estaba acusado de malversación de fondos y de ha larse afiliado a una organización terrorista que se proponía derrocar el régimen que Stalin etan digna. mentes representa.

EL ALCAZAR

Bajo el poder

y el sinnúmero de cosas de que sorprendente lo que pasa con la en forma extensa los elementos

Hace unos días salió de Carta gena con rumbo a Barcelona el las pocas milias se volvió a Carta para desarrollar las industrias na

Entonces el responsable de De fensa, Prieto, montó en cólera y ordenó que salieran para Barcelo preciso. Pero los pobres marinos rojos no pudieron obedecer el dos bajo el poder de otro señor diario del frente más poderosc: el miedo.

TOLEDO La estancia de la Misión Portuguesa en Toledo

de la infantería

El viernes se celebró en la Catedral un solemne funeral por los muertos del Arna de Infantería

En el centro de la iglesia se le vantaba un gran túmulo alumbrado con doce cirios amarillos; los ofi ciantes vestian el terno del Carde. nal Monescillo y eran ayudados por varios sacerdotes más.

Al acto asistieron representaciones de todas las Armas y Cuerpos del Ejército y Milicias.

La presidencia era ocupada por el general Jiménez; el comandante Diaz; secretario del Gobierno Civil, señor Afán de Rivera; alcalde, se nor Aguirre y otras distinguidas personalidades.

Al finalizar la misa, el preste, acompañado del diácono y subdiá cono, se trasladó al lugar del túmu lo para cantar un responso, dando por terminado el piadoso acto.

Por los españoles de Fuenterrabia

Una iniciativa en marcha

En nuestro número de ayer, «Agricultor Toledano», nuestro compañero de Redacción, dedicaba Puenterrabia que por medio del Socorro Blanco auxilian tan efiprocedentes de la zona roja vienen a la España nacional, y proponía que por suscripción entre los toledanos que han entrado en nues tro territorio por aquella ciudad en la Iglesia de San Ildefonso, cfi francesa se enviase a aque los beneméritos españoles, como obse quio por sus patrióticos y gene roso servicios, unas medallas de ia Virgen del Sagrario.

La idea ha ienido excelente aco gida entre los toledanos aludidos, y asilo demuestra una carta que recibimos de don Felipe Domíaguez, quien, después de corroborar las manifestaciones de «Azricultor Toledano« y aprobar su propuesta, nos envía en nombre de an distinguida esposa y en el suyo propio quince peseias para la colecta indicada.

Es seguro que imiten su ejemplo los demás toledanos en las circunstancias anotadas, y que pueda prontamente realizarse en obse quio de los españoles del Socorro B'anco de Puenterrabia la iniciativa de referencia. EL ALCAZAR será un placer contribuir con su mediación a tan simpática fina lidad.

Faneral por los muertos Las fuerzas de Seguridad y Asalto entregan para el "Alguinaldo del Soldado,, y la Cruz Roja Espandia 1.260 pesetas

El gobernador civil dió cuenta a os informadores que por la mañana le había visitado el capitán señor Arija, jefes de las fuerzas de Seguridad y Asalto de esta plaza, con una reprentación de las mismas haciéndole entrega de la cantidad de 1.260 pesetas, recaudadas ellas, y de cuya cantidad destina ban la mitad para la suscripción del Alguinaldo del Soldado y la otra mitad para la Cruz Roja, con motivo de la fiesta de la banderita, celebrada el día de la Purísima.

El señor Cirujano agradeció vivamente la prueba de patriotismo que animadas por el alegre bullicio de Asalto de nuestra ciudad, haciendo todo, por la gracia y la simpatia de daban las fuerzas de Seguridad y una aportación tan importante a dos obras tan humanitarias como las citadas y rogó al jefe de aque llas transmitiera su agradecimiento los actores Gliermo Amengual, a todos los indivíduos y clases de las mismas.

Delegación Local de Organiza-Española Tradicionalista y de las Jons

Mañana, a las diez y media de la un artículo a los españoles de meñana, deberán presentarse sin ron los honores de la casa obsey n ños afiliados a la Organización cazmente a los compatriotas que Juvenil de Palange Espeñola Tradicionalista y de las Jons, en el chartel de O. J., Plaza de San Juan, 1.

La misa tendrá lugar a las once ciando el R. P. capellán de O. J

Escolta para la misa: Escuadra de gastadores de cadetes. Cabo Fernando del Castillo, José Anto nio Lillo, Emilio Martin Cleto, Olimpio Agudo, Antonio Rojo, Rsfal Fontán y José M.ª Cirojano.

Guardia en el cuartel: Escuadro de gastadores de flechas. Cabo Francisco Martin Gómez, Aurelio Pérez Garrido, Emiljo Benayas, Manuel Rodifguez, Luis de Castro, Gregorio Calderón, Miguel García.

Escuadra de vigilancia: P.imera escuadra de la tercera Falange. Cobo Francisco Nodla, Esteban García Cardeña, Elías G llardo Ruano, Aristonio de la Puente, Leocadio Sánchez, Ramón Fer nández.

Visita de hospital: Matias Sanz Roano, Antonio Martin Nieto.

Jefe de cuartel, Isaac Manglano. Saludo a Pranco: ¡Arriba Es-

El aspirantado de la Juventud Femenina de Acción Católica, ha organizado una

GRAN VELADA RECREATIVA en honor de la INMACULADA

Hoy, a las cinco de la farde en el Salón de Actos de los Caballeros del Pilar.

- Orden de los actos

- 1.º Himno de la Juventud,
- 2.º Dedicación de la velada, por la presidente del aspiran-
 - 3.º Poesía a «María Inmaculada»
- 4.º lota ballada.
- 5.º «Bspaña por la inmaculada», apropósito en un acto (estreno).
- 6.º «El Principe que todo lo aprendió en los libros». Comedia en dos actos y cinco cuadros.

Las invitaciones para este acto pueden recogerse en el domicilio social de la Liventud Femenina de Acción Católica, calle de la Cludad, número 19.

Las jornadas de Rolas

La compañía Osete-Espinosa en EL ALCAZAR

Ayer tarde tuvimos el placer de recibir en nuestra Redacción la vi sita de la compañía Osete-Espinosa, que con tanto exito aciús en Rojas. Por a'gún tiempo las de pendencias del periódico se vieron los excelentes artistas, y sobre las bellas actrices Merceditas y Ana Sillera, Piorita Sabón e Isabel Vargas, a las que acompañaban Manuel Ca rera, Manuel Romero de Tejada, Pablo Lastra, Carmelo Quevedo y José Farnos.

El matrimonio Julia O tete y Rido Espinosa, directores de la ciones Juvaniles de Falange compania, expresaron en nombre de todos su gratitud al público toledano por la benévola acogida que les habían dispensado.

El director de EL ALCA: AR, Jorge Villarín, y varios redactores hiciecon unas copas de vino español. que reina en los frentes.»

Anoche la compañía Osete Espinosa representó la comedia de Paso, Que solo me dejass. La obra, que es de punta a cabo un complicadisimo enredo de gran comicidad entre todos los personojes que intervienen en la trama, ofrecia singular ocasión de lucimiento a los artistas, y éstos la aprovecharon perfectamente, ha



Ricardito E p noss, el notab e recitador en la función de anoche ciendo gozar unas horas des hilarantes al público, que durante toda la representa ción no cesó de reir, a veces con es truendo, y al final de los tres actos obli

gó a levantar repetidas veces lacortina en ho nor de los exce'entes artistas, que lograron un éxito franco y rotundo. No es preciso putualizar nombres; toda la compañía cooperó brillantemente al triunfo en una magnifica labor de conjunto que hora a sus directores el actor Bs pinosa y la actriz Osete.

Todavía ofreció el especiáculo una nota sobresaliente. En un entreacto, el niño Ricardito Espinosa, hijo dei matrimnio titular de la compañía, recitó maravillosamente la preciosa poesía de Pemán «Feria de Abril en Sevi la».

Ricardito Bspinosaes una réplica prodigiosa de Gonzáliz Marin: en el atuendo y en la dicción; en el ademán y en las cadencias; en esas suaves y habilisimas transiciones del recitado al canto; que han he cho famoso al gran declamador malagueño.

Bi público acogió con la mayor simpatia al pequeño artista, colmándole de aplausos al final de su recitado. Todo muy merecido, porque R cardito Espinosa es un futuro González Marín, que de per

severar en su afición y progresar al compas de la eded en sus extraor dinarias aptitudes, reemplazará al

Lea usted EL ALCAZAR

Después de visitar el frente de Madrid los miembros de la misión de la Legión Portuguesa llegaron a Toledo donde fueron recibidos por las autoridades.

A las nueve y media de la noche, el gobernador m litar ofreció una cena a los delegados y a la que asis tieron todas las autoridades siguien-

Por la Misión de la Legión Portu guesa, el comandante señor Corre lla, capitán señor Humberto y teniente de navío señor Barroso Por Toledo, el gobernador militar, co mandante Ruiz, gobernador c vil senor Cirujano, a!calde senor Agui rre, coroneles señores Castillo y Cabanna, tenien e coronel señor Ros comandantes señores Sánchez Tirado. Diaz y Cuartero, capitanes, senores Oselete, Arija y Permuy, de legado de Prensa y Propaganda del Estado en la provincia, señor Ro driguez Bolonio; en representación del jefe provincial de Falange, señor Arija, delegado de F. E T. señor Rivero y acompañantes de los dis inguidos huéspedes, señores Cortaza y Casaus, del Servicio exterior de F.E.T. y de las J.O.N.S. A los postres, el comandante senor Ruiz levanto su copa por Por tugal, por la Legión Portuguesa y por su ilustre Presidente el general Carmona.

Acto seguido se levantó el jefe de la expedición portuguesa, que dijo: «L'evamos veinte días en Es paña, y estamos admirados de la gran organización de la retaguar excusa alguna, todos los jóvenes quiando a los simpáticos artistas dia y de la disciplina y entusiasmo

A continuación dedíca un re-La función de anoche cuerdo a la primera actuación que tuvo Portugal en nuestra guerra, y comenta la ayuda moral que la vecina nación prestó a España cuan do el enemigo era mucho más fuerte y no se podía prever el resultado del Movimiento.

Dedica un parrafo al general Moscardó, y dice que es una glo ria mundial y sobre todo peninsu lar. De esta manera expresa el comandante lusitano la amistad que nos une, llamendo gloria suya tam bién al dignísimo general defensor del Alcazar.

Hace un elogio de los héroes del Alcazar y también los llama orgu llo peninsular. Y termina su dis curso con un brindis por España por Toledo y por su Alcázar.

Los ilustres visitantes, cansados del ajetreo del día, seguidamente se retiraron a descansar.

Federación de Maestros Católicos esnañoles

Son muchos los maestros que se ración deseando pertenecer a ella. de la tarde.

Advertimos por medio de esta nota que el ingreso ha de solicitarse de la Asociación Católica de la provincia respectiva donde se les di Solamente hay cuatro provincias

de la España Nacional en las que de la España Nacional en las que de la entregue en ésta Administrano existen Asociaciones filiales. Mientras se constituyen-y esto será muy pronto — los aspirantes podrán ingresar en cualquiera otra de nuestras Asociaciones.

Con satisfacción anunciamos a nuestros afiliados la reciente crea adhesión a la obra de reconstruc ción de la Asociación Católica de Maestros de Vizcaya, la cual no dezco muy sinceramente, así como pudo funcionar antes de iniciarse estimo muy valiosas sus promesas el movim ento por impedirlo las de colaboración en la Escuela para autoridades marxistas. Con este mo- forjar la nueva juventud católica tivo ha recibido el Presidente de la que ansía nuestra Patria. Le saluda Asociación expresivos y alentado- afectuosamente... res telegramas de S. E. el Genera lísimo y del Presidente de la Junta vierte que la revista «A enas» es Técnica. Dicen así:

«Su Excelencia agradeció su tedado constituída esa Asociación y espectaculos

TEATRO DE ROJAS.—A las 4 y 6,30, éxito de la compañía de comedias OSE TE ESPINOSA.

La venganza de don Mendo

La cbra cumbre de Municz Seca

CINE MODERNO.-Hoy, a ins 4 6,30 y 13,15.

Mares de China por Mari del Carmen y Juan de Orduña

CINE IMPERIO.—Hoy a las 4, 6,30 y 10,15, El Cura de la Aldea

por Clark Gable

Sección Religios

SANTORAL

DIA 12

Dominica tercera de Adviento, Santa Adelaida, Santos: Sinesio. Hermógenes, Onato y compañeros mártires.

La misa es propia de la dominica. Sin Gloria, oración segunda de la O tava de la Inmaculada terce a de Santa Leocadia, Prefacio de la Santísima Trinidad.

Reina destronada, emperatriz mártir

Estas cuatro palabras son el resúmen de los datos biográficos de Santa Adelaida, esposa de Lotario, llegó ausentarse de Italia; las intrigas de Bereligario hicieron que selevantaran en armas algunos descontentos con él a la cabeza; Lota. rio fué muerto en su huída y la jo ven reina hecha prisionera.

Una apartada fortaleza fué su carcel, en donde la reina destrona da hubo de sufrir las más ignominiosas vejaciones de los usurpado

Logró evadirse de la prisión Oton, emperador germano fue su defensor; con su poderosa ayuda logró recuperar su reino Oton atraido por su virtud y belleza la escogió por esposa, y la que fué reina destronada, se convirtió en empe-

Propicia ocasión para vengar los pasadas ultrajes; y se vengó... co mo se vengan los cristianos, perdo nando. Por eso fué santa.

Iglesia de Santa Justa

Desde hoy, por concesión del Excmo, señor obispo se dará en ella la enseñanza del Catecismo de la parroquia de San Nicólás.

Los días festivos empezará la ins trucción a las nueve y media de la mañana, terminando con la santa misa, que se celebrará a las diez y cuarto.

En los aías laborables que sean devacaciones en las escuelas dichadirigen directamente a esta Fede- instrucción tendrá lugar a las tres.

Péralda

de una cartera, conteniendo carnet rán las condiciones exigidas y se les facilitarán boletines de entrada.

militar, metálico y fotos. Se extravió el día 7, desde calle Real a Zocodover.

ción, donde se gratificará.

El telegrama del señor presidente de la Junta Técnica del Estado es el siguiente:

«Recibo su atento telegrama de ción de la vida nacional, y le agra-

Por último esta Federación aduna publicación moderna que recoauténfico y dará días de gloria al legrama con motivo de haber que sentido netamente español y católige su programa y su doctrina y el co que en materia docente marca. de la adhesión que envía. S E le la trayectoria seguida por el nuevoremite su saludo, extensivo a toda Estado. Es un deber de todo aso ciado leerla y propagarla.

Información general LOS ISPONESES PELEZA EN EL INTERIOR DE NANKIN La Prensa italiana se ocupa de la

Muy pronto Nankin será de los japoneses

Shangai, 11.-El Cuartel Gene . ral japoné: comunican que las fuerde Nankin.

Interrogadas las autoridades acerca si esta noticia era veraz, respondleron escuetamente: «Nankin es muy grande». — (Faro).

Los japoneses inician el ataque sobre la fortaleza de Nankin

Shangai, 10.—Según noticias re cibidas del frente japonés, parece la frontera sov'ética, han sido de | del cual no saldría mas. que las fuerzas niponas comenzaron su ataque contra la fortaleza de Nankin. (Faro).

Hoy han comenzado su ataque los japoneses sobre Nankin

Tok'o, 11.—La Agencia Domei comunica desde el frente de Nankin a las dieciséis horas -hora localque los japoneses han comenzado hoy su ataque contra el puerto de kins, jefe del Servicio de Informa rallas que rodean la fortaleza de

Nankin. Informa igualmente, que la for taleza es a acada en tres direcc'o nes por los destacamentos Hono. Sokegawa, Katagiri y Nota en la la explosión del artefacto.-Faro. puerta de Ruating, situada en la esquina suroeste de la citada forta leza.

Los destacamentos Wakisaka, Isa, Fawie, Hitomi, contra la puer ta de Teshugtchan y Nuanghua situadas al este.

Los destacamentos Chiba, Yaga zaki, Yamanoto contra la puerta Tsungtchi, situada al sur. (Faro).

La marcha de los japoneses sobre Nankin

Shangai, 11.—La Agencia Domei comunica que los -destacamentos después de atravesar el lago Lo yarg, entraron el pueblo de Wuhu.

Las tropas japonesas han continuado en el día de hoy su ofensiva, apenas que apuntó el nuevo día, en dirección norte.

A las once de la mañana han tomado el pueblo Tungtu (Taiping) situado en medio de las vías de comuricación entre Wuhu y Nankin.

El nuevo embajador de los Estados Unidos en Londres

Washington, 11.—Se anuncia que el próximo nombramiento del Unidas en Londres recaerá sobre don José Kennedy.—Paro.

ral japonés comunican que las fuer-zas japonesas pelean en el interior La S. P. U. detlene a varios comunistas polacos

Un coronel ruso se defiende con bombas de mano, cuando iba a ser detenido

Varsovia, 11.—Comunican de fué Robinson. Su senora en el hotenidos por la G. P. U.

Entre los detenidos figura el fundador del partido Comunista Pola co, Hoberman.

Cuatro miembros del Comité fueron igualmente detenidos y puestos a disposiciones de las autoridades de Moscou.—Faro.

Londres, 11 .- «Daily Express» comunica que el coronel Kurichi-Wuting, que está fuera de las mu-ción del ejército rojo de la U. R. S. S. lanzó una bomba contra los agentes de la G. P. U., cuando es-103 intentaban detenerle.

El coronel y dos agentes resultaron muertos a consecuencia de

El mito de las elecciones en Rusia

Londres, 11. - Comentando las oróximas elecciones en la Unión Soviética, «Daily Telehraph» informa que será una manera de desprestigiar a la democracia, ya que Stalin no admite otra opinión que se manifieste contraria a la suya.

Tamb én da las declaraciones ofi ciales del Gobierno ruso, el cual dice que no existiendo divergencias en la opición con respecto a los principios fandamentales del Estado, japoneses Magane y M. Yamano, basta con el nombramiento de un solo candidato por cada distrito.

Por último, dice, que aquél que manifieste su opinión contraria al régimen soviético, seaá inmediatamente eliminado. —(Faro).

Un americano y su esposa, secnestrados en Moscú

Nueva York, 11.—Los periódi cor neoyo: kinos dan la noticia de haber desaparecido de la capital de Rusia, a consecuencia de un se cuestro, el americano Donul Ro binson y su esposa.

La Embajada americana no ha obtenido hasta ahora ninguna no nuevo embajador de los Estados ticia de sus investigaciones. Según informaciones recogidas hasta lahora, el primero en desaparecer

Moscou que varios miembros del tel recibió la noticia, por medio de Comité ejecutivo del Partido comu- un empleado, de que su marido se nista Polaco, cuando atravesaban hallaba prestando un servicio,

> La senora desapareció a los pocos momentos y el empleado con

> La embajada americana teme que Robinson y su señora hayan sido objeto de un secuestro soviético.

El Gobierno nipón acepta las normas que han de regir en la China conquistada

Tokio, 11.—La Agencia Domei comunica que el Gobierno nipón aceptó los puntos de las normas so bre la actuación política en las tierras conquistadas de China.

Según informes oficiales, el Gor bierno japonés no terminará su acciones guerreras mientras que es Gobierno chino no ceda en su po lítica antijaponesa y mientras no cese en el poder Yan Kai Check y suscolaboradores. (Faro).

reunión de mañana del Gran Consejo Fascista

Roma, 11.—La Prensa romana ha salido esta mañana de Inglatebrara el Gran Consejo Fascista.

«II Mensagero» escribe que segu ramente se adoptarán decisiones de gran importancia política, las cuales serán inmediatamente después sancionadas por el pueblo.

«II Popolo de Roma» declara que ha sido convocado todo el pueblo italiano para sancionar las decisio nes que tomen en el Gran Consejo Fascistas.

Informa igualmente que el pueblo de Roma podrá escuchar los grandes acuerdos adoptados en el Consejo Fascista desde el Palacio de Venecia, y que han sido instalados altavoces en todas las calles de los pueblos y ciudades de Italia pa ra que todo el pueblo pueda escuchar la palabra de Mussolini.-Faro.

Nuevo record de la avlación Italiana

Roma, 11.-El aviador italiano. Furio Nichot, ha establecido un nue vo record de velocidad con un apa rato de bombardeo ligero.

Hizo el recorrido con una veloci dad de 524 kilómetros por hora.

Alemania log o el record anterior.—(Faro).

El embajador de Italia en Londres sale para Roma

Londres, 11 - El embajador de Lea usted EL ALCAZAR Italia en Londres, conde Grandi

La última maniobra de la masonería que ve perdida

la guerra, es minar el prestigio del Gaudillo por la

da la noticia de la reunión que cele- rra para Roma, para participar en la reunión de mañana del Gran Consejo Fascista.—(Faro).

El Duce ofrece nn almuerzo a los organizadores de la Exposición Textil

Roma, 11.-Mussolini ofreció esta mañana un a muerzo a los industriales, técnicos y trabajadores que han organizado la Exposición Textil Nacional de Roma,—

LAS FUERZAS SEVILLANAS CELEBRAN LA FIESTA DE LA INMACULADA

Sevilla, 10.—Las fuerzas de Infantería, de guarnición en ésta, celebraron una misa de requiem por los muertos del Arma, asistiendo en representación del general Queipo de Llano ,el jefe de Estado Mayor, coronel Guesta, comisiones de los Cuerpos, numerosos infantes y un público enorme. Todos los asistentes a la misa se trasladaron seguidamente a la Cruz de los Caídos, donde después de rezar un responso, se tocaron los himnos de requetés, "Cara al Sol y na-

LA DUQUESA DE GUITAQUE SALE DE SEVILLA

Sevilla, 10.-Ha marchado en automóvil, en dirección a Bélgica, la duquesa de Guitaque, que fué despedida por los infantes don Carlos y doña paz. Quien se presta a ella es traición al Estado. Luisa y otras personalidades.

En la reunion del Comité de N. I. se estudiaron los textos de los Gobiernos de Burgos y Valencia

Londres, 11.—En la sesión que ción del Gobierno naciónal era ne ridico en lo que se refiere a la reticelebró el Comité de no Interven ción, comenzó el examen de las contestaciones del Gobierno Nacio nal de Espana y del Comité bolche vista de Barcelona, y de los informes presentados por los subcomités técnicos encargados de estudiar el a las diez y media de la mañana. problema del control, la cuestión de los derechos de beligerancia y la Las notas de Burgo y Valencia ap icación técnica de la retirada de

La sesión fué interrumpida al mediodía y se reanudó a las cuatro de la tarde.

La reunión de la tarde

Londres, 11.-El Comité de No Intervención se reunió de nuevo por la tarde habiéndose puesto de nes en cuanto a la composición del manifiesto en la reunión, que las contestaciones recibidas, tanto de que le están conferidos. Burgos como de Valencia, facilitan el trabajo del Comité.

Las contestaciones serán dadas a la publicidad.

Después se trató de la composición de las Comisiones que han de ser enviadas a España, pero no pu do llegarse a un acuerdo sobre el particular.

Estas Comisiones serán encargadas de examinar lo referente a los de España el aumenio o intensificavoluntarios y hacer un informe que ciónn del control marítimo. será sometido al Comité en reunión plenaria. Los informes de los Comi tés técnicos serán examinados por estas Comisioces, de cuya composición babrá de tratar el Comité en su próxima reunión.

gativa, pero el Comité no hizo caso de la maniobra del representante tomadas en consideración.

La sesión se levantó acordando reunirse de nuevo el jueves próximo

Londres.-El Comité de No Intervención ha comunicado a la Prensa las notas enviadas por el mes. Preguntan también en su nota el Gobierno rojo.

En su contestación, el Gobierno de Burgos se refiere a la retirada de voluntarios y a los trabajos del Co mité, haciendo algunas observacio-Comité y en cuanto a los poderes

El Gobierno español aprecia, en el hecho de que el Comité de No In tervención se haya dirigido a las dos partes que luchan en España. que ello supone el recenocimiento del estado de guerra en este país.

El Gobierno Nacional da su asentimiento a cuanto se refiere al con trol terrestre y no pone objeción a que sea reforzado.

Aprueba, igualmente, el Gobier-

sido aún reconocidos los derechos voluntarios o bien si implica igualde beligerancia, impone al Gobierno mente la del reconoc miento de la

rada de voluntarios y del control.

Propone que. con el reconociruso y sus propuestas no fueron miento de la beligerancia, se acuer de, simultáneamente, la retirada de treinta mil voluntarios.

Los dirigentes de la España bol chevista, en su contestación- se muestran dispuestos a aprobar la retirada de voluntarios; pero piden esclarecimientos en cuanto al refuerzo del control por mar y tierra, con el que no se declaran confor-Gobierno Nacional de España y por si la retirada de voluntarios ha de estar en relación determinada con las diferentes armas del ejército.

> La contestación roja expresa, una vez más, la sorpresa de la Esp**aña** bolchevista por el hecho de que el Comité de No Intervención se em. peñe en no considerar como voluntarios a las fuerzas del Ejército marrqui, por entender que todos los soldados procedentes de Marruecos deben ser considerados como extranjeros, apreciación que el Comité de No Intervención no ha compartido nunca,

Preguntan los rojos si el restablecimiento del control ha de iniciarse antes o después de la retira da de voluntarios, y, por último, pregunta si el Comité de No Intervención pide la aprobación en cuan. El hecho – dice – de que no hayan | to afecta solamente a la reticada de nacional concertan un acuerdo ju | be igerancia y la del control.

El embajador soviético, Maiskt, pronunció un largo discurso para tratar de explicar que la contesta
Sinagoga, 2 (frente al Cina Mederno) - TOLEDO

PALOMINO



Mutua de Seguros Agricolas M. A. P. F. R. E.

Es la Mutua para AGRICULTORES

SEGUROS DE ACCIDENTES DE TRABAJO

Y DE INCENDIOS, DE ROBO,

SEGURO INDIVIDUAL

Delegación Provincial: COMERCIO, núm. 70 :-: :-: TOLEDO

DEBER DE LA HORA PRESENTE

REDACTOR CID LENO

Patria angustiada.

lluvia, esperando dar el golpe de- antes de que se los enseñaran. finitivo a la traición de los malos muerte, bajo las horas lentas, re sangre.

El soldadito de España, flor de sentó. la valentia racial, añora su hogar, pero sin pesadumbre, ya que espera volver a él al son del clasin de la victoria. Y mientras ésta llega, allá donde la horda campea y no aguarda confiado en Dios y en Franco, seguro de vencer.

Pascuz: esas fiestas en las que las de direcciones para que no se per familiae, más unidas que nuuca, diere, y dentro de él habrá colo celebran en la intimidad la venida cado lo mejor de au «chacina» y del Hijo de Dios. Pronto llegará la las roscas batidas y acaso también una España renacida, justiciera y Noch buena, pero de las aldeas la bufanda de lana y el bolsillo que santa. Será el aliento de imperio españolas ro saldrá este año la el viejo compro al mozo en la que el soldado encontrará tras si vez de la juventud bullanguera que feria. Y la novia, o la esposa, le patentizandole má sque tem ente que llenaba los sires con alientos de enviará asimismo el obsequio, con villancico. Ni asistirán a la Misa una carta larga, sin principio ni del Gallo después de «la rondada» fin, como el amor elemental que no con vihuela, porque la gente moza sabe de decires. Tal viz incluirá dejó la arada, el taller y el estudo en ella el retrato del «zegelino» para acudir al llamamiento de la que ya está hecho un hombre y espera a que el padre vuelva de la Y allí se están en los sitios que guerra para cantarle, con su voz eligió el destino, cara al sol y a la de plata, los himnos que aprendió

Será el hogar volcándose sobre españoles. En los campos de el miembro alejado, enviándole el aliento cálido del amor cuya inten cordarán el hogar de paz mientras sidad aumenta con la distancia. Y el cañón struena los valles húme- el soldado, que nada necesita, perdos y la ametraliadora lanza su cibirá en todo ello la gratitud y el hosco gruñido de fiera sedienta de recuerdo de los que le esperan orgullosos de la causa que le au-

Mas ro todos los soldados tienen madre, hermana o esposa. Las de algunos se encuentran lejos: el regalo para el hijo ausente. Con regalo navidaño. Ningún español banderas victoriosas.

Están próximas las fiestas de amor costó el fardillo, ilenándole debe dejar de contribuir a eilo. Su óbolo será la expresión de la co munidad espiritual con los que combaten; con los que luchan por que el soldado encontrará tras sí nunca, la adhesión de la retaguardia que de él se ocupa y no quiere dejar pasar un instante sin demostrarie la gratitud que su esfuerzo y sangre merecen.

> El Aguinaldo será el abrezo de os que viven tranquilos gracias al riesgo del que, desde la trinchera, defiende el suelo hispano contra la horda de Moscou.

queridos, y su sueño, si es que en apretado haz, le ofrenda su admiración.

No se sentirá sólo. Detrás del parapeto, llenando por completo la inmensidad de la noche negra, está toda la Patria, toda la buena es posible, por ah ra, liegar. Y es España que le llorará si muere y designio de la España de Franco le llevará en triunfo si tiene la dicha Ya la viejecita habrá preparado que a ellos también les alcance el de alcanzar a escoltar las bicolores

Colaboradores de EL ALCAZAR

La muerte del réprobo

Recordando

Antonio Pérez de Olaguer

D. Luis Fernández Espinar era el jefe de la carcel de Almería en el trágico verano de 1.936 D. Luis Pernandez Espinar, natural de Ger gal, pinteresco pueblecillo anda luz era un hombre de antecedentes sanos, de linaje limpio, de familia digna. Tenía la estatura mediana, los ojos azules, e iba pulcramente afeitado. Nada, en sus momentos de lucidez, denotaba al ser dege nerado perdido, alcoholizado.

Y, sin embargo, era eso, y no otra cosa. D: muy joven, se dió a la bebida. Sus continuas orgias originaban, los consiguientes es pectáculos inadecuados síempre pero más aú 1 en un hombre de su condición. Tales abusos determi Tal vez a través de un vaso de naron un expediente por el cual jerezano vino, el combatiente crea fué expulsado del Cuerpo de Pripercibir la mirada de anos ojos siones a que pertenecía. Poco tie npo después, al vencer en las elecaquella noche duerme, se verá ciones el Prente Popular le repu lleno de la imagen de España que, so-todo un síntoma, toda una táctica— a su antiguo puesto, en el cual le sorprendió el movimiento Nacional. Inmediatamente, y sin duda para reparar la tremenda injusticia de haberle tenido un tiem po separado de su destino, por su conducta indigna, fué elevado a la suprema categoria de director jefe de la cárcel.

Naturalmente, don Luis Fernan dez Espinar sabía que sólo a su fama de individuo habitualmente ebrio debía el honor del ascenso. Y era justo hacerse digno de él. Y para ello se entregó de lleno al alcohol.

Su actuación se recordará como una de las más crueles, de las más canal de una res delgada o que pastoreo. Como es natural esta nefastas, de las más injustas. No

Muchas noches, después de la cena, se bebía una botella de co ñac. Sa desgrac'ada mujer suspi raba hondamente. Y murmuraba, lienos de lágrimas los ojos:

—¿A quién le tocará esta no che?—

En efecto.... Liegaba a la cárcel -instalada en el Colegio en cons trucción de los Hermanos de la Doctrina Cristiana — su flamante director, cuando los presos esta ban entregados a su primer sueño. Llegaba el director borracho. Y pistola en mano daba muerte a tres o cuatro. Así una noche y otra-Entre las risas, entre el entasiasmo y entre los aplausos de otra cana-

Los crimenes ejecutados por su propia mano, de ese infeliz dege nerado, causan pavor. Sacerdotes, magistrados, títulos, intelectuales, obreros, cayeron para siempre marqués de Torre-Alta. El mismo, friamente, fusiló a uno de los ca balleros más dignos de Almería, al señor Percebar y a sus dos ser ultrajados y escarnecidos.

Pero Dios castiga sin piedra ni palo. Y también su misericordia, de la que los hombres no sabemos nada, tiene reservado caminos insospechados y a veces castiga

miguel martinez de Pinillos

Unión Salinera (nombre comercial)

CADIZ. - Apartado, núm. 7

Grandes salinas «La Tapa» en El Puerto de San ta María «S. Félix» «S. Miguel» y «Dolores» en el río Arillo, apartaderos en la vía general del ferrocarril; cargadero en el río Guadalete. Sales corrientes trituradas, doble trituradas, molidas, refinadas y de meaa.

A granel y en sacos. Premiadas en varias Exposiciones

también en la tierra, acaso para perdonar, por sus secretos de-signios, en el Celo.

Y es lo cierto que pronto, el desdichado don Luis Fernandez Bapinar se sintió tocado por el aguijón terrible del cáncer. Un horroroso cáncer empezó a desarrollarsele en forma y velccidad inusitadas. Tan rápido y tan terri ble, que sólo duró el hombre un mes y medio.

jQuétoriura : 1 Qué dolores! 1Qué retorcimiento de espanto! Porque además para que el sufrimiento fuese mayor, no había morfina para darle invectable calmante. Ni medicina ninguna de las indicadas para calmar en lo posible tal saplicio.

¡Aquella si que era la muerte del réprobol Se revolcaba en el suelo. debajo de la cama. Hena de espuma la boca, poseído del terror con que le azuzaba el remordimiento. De prento decía:

-Yo no he sido. ¡Me obligaron! ¡Yo no he matado a nadie! ¡Yo quería a todos!

Cada dia se le acercaba la muerte para burlarse de él e irse, lenta, sin prisa porque tenía segura su presa...

El infeliz, siempre debajo de la cama, gritaba a última hora:

¡Quiero confesar! ¡Yo soy católicol ¡Que me traigan un sacerdote! Fué su mujer la que le dió la contestación adecuada, espantosa: -Cómo va a venir un sacerdote

si tú los has matado a todos..... Ni Voltaire, revolcándose en aus propias inmundicias y pidiendo por misericordia y ante la risa de sus compinches un cura, tuvo una ago-

nía más espantosa. Y murió ... Murió sin confesión, debajo de su cama, mordiéndose los puños, devorado por el cáncer, en una agonía dantesca, interminable, punzado y comido por los remordimientos....

A su entierro, frío y laico, sólo acudieron cuatro o cinco personas de sus familiares más próximos.

Este es el fin de los répreba, de los verdugos, de los malvados. Y también de los beodos. De los alcoholizados.

Porque eso es lo que fué, más que otra coss, en vida, el desdichado director de la cárcel se Al mería en su primera etapa roja don Luis Fernández Espinar.

Tal v. z Dios, compadecido por las oraciones de la esposa de Fernández Espinar y de los suyos, le concedió ese segundo de contrición que salva al alma más caída.

Aunque fue a sólo para consuelo de los suyos, de antecedentes sanos, de linaje limpio, de familia digna, que toda la vida-se han de evergonzar de él y llorarle con door y con espanto.....

Bazar Médico

S. A. CLAUSOLLES Velázquez, 17 y Rioja, 10 SEVILLA

ORTOPEDIA CIRUGIA ~OPTICA

ANTISEPTICO

PERDIDA

de una yegua; escapó de Magán el día 6 con dirección a Toledo. Se ñas: castaña, bebe en blanco, alzada cuatro dedos, calzada de una mano, cerrada, sin hierro, frontina. Se gratificará entregándola a don Martin Huecas, alcaide de Magán.

EL ALCAZAR, diario del frent**e**

Para San Andrés mata tu res.

del cia, nos evoca el recuerdo del tanza» en perfectas condiciones, daban todas clases de carnes y los que fué consumida. productores se preocupaban del Claro está que, para llevar a la a bajos precios en el mercado.

Actualmente poseemos, a más de una magnifica otoñada, grandes cantidades de piensos y de produc tos secundarios de distintas industrias que tienen perfecta utilización, transformándolos en los distintos productos obtenidos en las indus tiras del cerdo, productos de un alto valor alimenticio y muy del agrado del español y que permite ponerlos con toda facilidad en la primera línea de trincheras para alimentación de nuestros heroicos soldados, de otra parte, el tocino y la manteca se cotizan a buen pre cio y tienen fácil colocación en el mercado, Vemos, por tanto, cómo puede bacerse una gran obra pa triótica intensificando el cebo de los cerdos, para dotar a nuestro Ejército de alimentos indispensa bles, transformando aquellos pro ductos que no ilenea mejor apli-

Lo que decimos del cerdo puede aplicarse al ganado vacuno, al bovino. La carne de animales gor-

30 de noviembre. San Andrés: dos es más sustancioso, más tier pración que complemente la escasa Es c, que leemos en el santeral na. La diferencia del peso de la comida que encontró durante el adegio cas'el ano «Para San An- esté en «buenas carnes» al que explotación más zootécnica menos conoció la piedad. drés, mata tu rés, esté como esté a iquiere cuando está gorda la res pastoral, precisa disponer en las buena es»; indice, como todos sa- es muy notable; bien vale la pena, genuinamente ganaderas de ben, que se aproximan los grandes por tanto, aprovechar el máximo apriscos. frios que permiten hacer la «ma | de kilos de carae que pueda darnos nuestra actual ganadería. Para pensando seguram inte en el cerdo nadie es un secreto que las hordas obras de lujo; bastan unos edificios que se sacrifica en la casa y que rojas han destruído nuestra riqueza rústicos, bien ventilados, con un constitui à la base de la despensa pecuaria; no solamente se han codel próximo año. Pero hemos de mido la ganadería de renta, sino pensar en el cerdo destinado a la que se han comido buen número cuencia debida, para adosar unos carnicería o en el que se sacr fica de animales de labor: caballos, comedores de mampostería, unas en mataderos industriales; en este mulas, barros..... y como hemos caso ¿debemos sacrificar la res de pensar en la próxima liberación animales encontrarán casa seca. como indica el refran? ¿No sera de las regiones que en la actuali más patriótico sacrificaria cuando dad están en poder de los rojos, haya llegado el ú timo período de en-las que no quedarán animales, cebo? En circunstancias normales habrá que suplir el número de case sacrificaban estos animales en bezas, en cuanto sea posible, inpleno periodo de engorde, con el crementando el peso de las que tiempo, aume tará notablemente la ila, tan ebria como él. fin de aprovechar un máximo de poseemos, puesto que no puede producción de estiércol, aumenta carne, con el mínimo de grasas; crear e la enorme riqueza pecuaria reis la producción de vuestros tri era en aquello, días en que abun destruída con la misma velocidad gales, podréis ofrecer a nuestros

gusto del público para servirles los práctica lo que queda expuesto, (comí pan en la zona roja; 1001 perforados por el plomo de su pis productos de su mayor agrado; de precisa intensificar la producción extrañará por tanto el calificativo) tola. El mismo asesinó a don Ma otra parte, procuraban disminuir pecuaria, es decir, que ha de inter y carnes selectas, que bien se lo nuel Fernández de Córdoba, en cuanto les era posible el tocino venir muy directamente el hombre merecen. y las grasas, porque se cotizaban como propulsor de la explotación ganadera y no dejarlo a merced de que les tiene, los abastecedores de los agentes meteorológicos Hemos los mataderos presentarán anima de comer novillos y corderos gor- les bien alimentados. Si no están hijos, por el delito de resistirse a dos, llueva o no llueva que quiere gordos debieran desecharlos los decir: haya o no pastos en la inspectores veterinarios para que dehesa, en las tinadas o apriscos; pasaran de nuevo a los cebaderos, habrá de darse a los animales la

> Todos los muebles artísticos de las casas elegantes son de la casa

GAMERO

*BAZAR ESPAÑOL> Perretería, Baterías de cocina **Pinturas**

JOSE GARCIA DIAZ San Prancisco, 5.—Telf. 2410 CADIZ

No os alarméis, propietaries de

dehesas; no se requieren grandes piso impermeable sobre el que se renovarán las camas con la frecanales de madera; con ello los estarán al abrigo de las illuvias y podrán rec'bir la alimentación adecuada, transformando productos de escaso valor en abundante y apetitosa carne, y como, al mismo valerosos combatientes trigo para elaborar el exquisito pan blanco

Seguramente, y por a cuenta Si el ganadero os dice que no puede hacerlo por no tener en su dehesa edificios en que albergar y dar pienso a su ganado, la Comi sión de Agricultura y Trabajo Agricola, que con tanto acierto viene resolviendo cuantos asuntos le están encomendados, deberá dictar las oportunas disposiciones para obligar a los propietarios de Hombre de Palo, 3. — TOLOED las dehesas, que construyan apriscos necesarios para albergar los animales que habitualmente se sostienen en la finca con el fin de intensificar la explotación pecuaria e iniciar la verdadera reconstitución de la inmensa riqueza pecuaria devorada por los enemigos de España

> UN AFICIONADO A LAS CUESTIONES ZOOTÉCNICAS

EL ALCAZAR en la provincia Marruecos, protegido y Puebla de Montalbán

Novena y liesta de la Patrona de España y del Arma de infantería

Con toda solemnidad dió principio en el convent to de Padres Franciscanos de esta noble villa el día 30 del pasado mes la novena a la inmaculada Concepción, Patrona de España y del Arma de Infanteria.

El día 8, día de su festividad, a las ocho de la mañana hubo misa de Comunión, acercándose a la Sagrada Mesa a recibir el Pan de los Angeles toda la Comunidad de H jas de María y varias personas más. Durante el acto cantaron las H jas de María solemnes cantos eucarísticos.

A las diez dió comienzo la Misa solemne, asistiendo el pueblo en masa, que resultó algo extraordinario. Asistieron las autoridades civiles y militares en formación, por el orden siguiente: primero la Guardia civil, después la sección de F. B. T. de las Jons femenina con sus banderas, después la O. J. de Flechas con sus banderas y a continuación la banda de música dirigida por el señor don Eulogio García Tenorio Lázaro, precedida de los soldados de Infantería de guarnición en esta localidad, con la bandera roja y gualda. Dieron escolta al altar cinco soldados, y distinguidas señoritas Hijas de María, interpretaron la Misa de Pío X, resultando el acto conmovedor.

Asistieron también el Ayuntamiento, bajo la presidencia del alcalde don Doroteo Morón López Hirmoso; el teniente jefe de linea de la Guardia civil en funciones de comandante militar de esta pleza, don Castro Ramos Merchán, y el a férez del regimiento

antes mencionado y demás personalidades militares de guarnición en esta villa. Ofició en la Misa el guardián de este convento reverendo padre lacinto, y ocupó la sagrada cátedra el padre Leccadio G. Cárdenas, quien en elocuentes párrafos hizo vibrar las glorias de Nuestra Madre María y dedicó el homenaje debido a los heroicos soldados y fuerzas militares y de Falange, que tan ardientemente están luchando en los campos de batalla por defender el honor de la Espeña Uua, Grande y L'bre, terminando coa una hermosa despedida a María.

Por la tarde tuvo lugar la procesión, recorriendo Nuestra Santa Madre las calles de esta población. Asistió todo el pueblo en masa y militares y fuerzas de Palange y O. J. anteriormente cichas.

Puebla de Montalbán y sus militares han sabido rendir el último tributo a su excelsa Patrona y Patrona de España, acompañándola todos en perfecta formación durante todo su recorrido, pues se calcula que asistieron de tres a cuatro mil personas.

Quiera Dios que el próximo año asistan todos los hijos de esta villa que ahora se encuentran lu chando en las t incheras por salvar a España de las garras moscovitas.

¡Viva la Inmaculada! ¡Viva el Ejército españo!! ¡Viva Paebla de Montalbant ¡Arriba Españat

Corresponsal

Puebla, 9-XII 937.—II Afio Triunfni.

Carmena celebra con toda solemnidad la flesta de su Patrona, asistiendo el señor obispo auxiliar

mosas palabras, grabadas en el monumento nacional que en el Cerro de los Angeles habíase erig!do al Sagrado Corazón, destruído las misas. El señor cura de Carripor la metralla marxista, estaban ches llevó a los impedidos a Jesús feccionaron los ornamentos sagra arraigadas en el corazón de los buenos españoles, de donde no pudieron ser arrancadas a pesar de las más cruentas persecucio nes. Prueba evidente tenemos en las muertes ejemplarísimas de tan tos que, gritando ¡Viva Cristo! la verdadera vida. Sza para vosotros, imártires y héroes de este deantemanoseles había designado. pueble!, mi recuerdo al comenzer! El señor obispo oró breves moestas líneas; para vosotros, que mentos, dando comienzo la misa supístels confesar a Cristo y defender a la Patria.

Bi 22 del pasado, dió comienzo la Novena dedicada a Santa Justina, hija y Patrona de este pueblo; el párroco de La Mata don Tomás el 27, empezó el Triduo preparato rio para la comunión general, co rriendo les conferencias a cargo del R. P. Payal, S. J., quien de una Puyal, que se mostro satisfecho al espéndido desayuno. manera clara y elocuente, expuso los verdades efernas. La iglesia la flesta. estuvo concurridisima, asistiendo muchos hombres.

Bl 29 por la tarde llegaron los párrocos de Carriches, La Mata, Los Cerralbos, quienes hasia las últimas horas de la noche estavieron en el confesonario.

GERINDOTE

una Misa, tocada y cantada por los

militares de guarnición en este pueblo; comulgaron la mayor

parte de ellos con gran fervor y

pasando del centenar las comunio

popular por militares y paisanos,

pidiendo a la Santísima Virgen

Qaiera Dios y la Santisima Vir

gen cese pronto la guerra y nos

proporcione la paz como madre

Gerindote. 8 de diciembre 1937.

que es de todos.—Corresponsal.

concedernos días de alegia.

Il Año Triunfal.

En la villa de Gerindote se ha celebrado, con toda solemnidad,

«Reinaré en España». Estas her-imetido honrarnos con su asistencia, i prontitud con que fué restaurada iglesia concurrida desde las seis mostrásteis aportando a ella vuesde la mañana, en que comenzaron Sacramentedc.

A las ocho llegó el señor obispo, siendo recibido en la puerta de la iglesia por el párroco, catorce mo neguillos vestidos de gala, autori dades militares, civiles, judiciales Patrona. Tuvo palabras de agrade y párrocos de los pueblos vecinos, ¡Viva Españal pasaron a gozar de acompañándole hasta el Presbite rio y pasando a ocupar el sitio que

> rezada en que ofició él mismo. Se entono la misa de «Angelis», alterjóvenes, acompañando al armónium Gálvez y et afamado violinista de

cerca de una hora, el coro de can- de agradecimiento y cariño. toras interpretó magnificamente repartidas. Al comenzar el último las Escuelas. Ahora queda una En días anteriores, don Juan José himno eucaristico. Terminada la Ayuntamiento el Sagrado Corazón, Robredo y don Vicente Mayo, pá- misa, el señor oblepo se dirigió al para que reine colectiva y particurroco y aicalde, respectivamente, públito. Profundamente emociona invitaron al señor obispo a presidir do, nos dirigió su palabra, mos de este pueblo. Cooperemos todos la fiesta que había de celebrarse el trándose satisfecho ante el acto al trabajo de nuestro digno párro dia 30. El pueblo entero se des que acababa de presenciar. En va (co, para que la semilla del Evan

Amaneció el día 30. Vióse la su iglesia y por el amor que de tras mejores ropas, con las cuales, an grupo de señoras y jóvenes, condos. Hoymemuestro más satisficho ante la profesión de fe que acabáis de hacer, contribuyendo con vuesfra asistencia al máximo esplendor de esta fiesta dedicada a vuestra cimiento por el trabajo que nuestro parreco realiza con todos, particularmente con niños y jóvenes.

Seguidamente fueron firmados y entregados por el señor obispo veinticinco diplomas a otras tantas jõvenes que habían asistido a los Cursillos de Religión, comenzados nando un coro de chicas y otro de el primero de mayo. U 1a vez terminado el reparto de diplomas, se ntonó el himno de las Juventudes la localidad don Maifas Moreno. El obispo, sacerdotes y señor alcalde noles que renegaron de su Patria fervorin estavo a cargo del padre a casa de éste, donde se sirvió un

ver que el pueblo entero se sumó a . A las doce abandonó el señor obispo el pueblo, tributándosele Durante la comunión, que duró una entusiasta despedida, muestra

El 30 del pasado mayo, organizó preciosos cánticos eucarísticos. el señor cura una hermosa flesta, Pasaron de 1.000 las comuniones restaurando el Santo Crucifijo en Evangelio, el pueblo entonó el cosa que hacer. Entronizar en el larmente en todos los corazones de este pueblo. Cooperemos todos bordó en alegría al tener noticias rias ocasiones —dijo—he puesto a gello siga fructificando en nuestro de que el señor obispo había pro- este pueblo como modelo, por la pueblo.—C. E. Z.

PAZ EN

(Crónica del frente aragonés).todos los inscritos en Falange, Un pueb'ecito blanco de lejos y no tan blanco de cerca; en la vertien nes dentro de la Misa; se cantó la te de una cordillera un río pasando. Se acerca un legionarlo y le habla, Misa de Angelis, y al final la Salve por el valle..... El Ebro. Una vieja Los rasgos fisonómicos un poco campana muda. Las calles semide rra, pían los pájaros. Pasa el auto como patrona de España, se digne siertas. Las casas agujereadas ambulancia. Se oyen unos tiros, Fuentes de Ebro.

Un cuarto; encaladas las pa cama blanca y en ella un niño. Los pronto me paro ante ella.

A MI HERMANO CRISTINO | cañones vomitan y el nene se des-

Una mujer de edad madura, traje negro de señora aldeana; la boca enérgica sonrie. Es una aragonesa Iglesia mudéjar y en la torre una duros, se ablandan al entrar. Gueilencio.

Canta una ametra ladora; veo redes. De éstas cuelgan cromos una muchacha morena y espigada; con escenas de la vida del Nño viste una bata pulcra. Pasa cerca cargan en mulos cajas que con lesús. Un balcón a la calle por el de mien la calle desierta que se le tienen morteros del 8. Transcu que entra un sol espléndido; una la la plaza. La miro y me mira. De rren los días dulcemente y sin sen

civilizado por España

y nos sacrificamos por la Espa- si fueran hermanitos. ña del Generalisimo Franco para librarla del comunismo soviético, todavía no hemos podido pegar ni la millonésima parte de lo que debemos a esta hermana nación.

Hice muy poco tiempo, no podíamos comunicarnos los de las principales ciudades con las kabilas con tanta comodidad como lo venimos haciendo en la actualidad. Tampoco podíamos disfrutar los productos de nuestros trabajos (los que éramos pacíficos y trabajadores).

En todas las tribus reinaba el bandolerismo, odiándose unos a otros, sin poder transitar una persona sola por los maios senderos que nos servian de vias de comunicación. El musulmán siempre estudiaba el modo de desposeerles a sus hermanos de lo justamente suvo. No se podís criar ninguna clase de ganado por aquello de que llegaban los asaltantes, los que no se dedica ban más que ala persecución a los pastores para quitaries la vida y apoderarse del ganado para lie várselo después a los «zocos», vendiéndolo, comprando k ffi con el producto de su pilisje, famándolo en sus largas pipas (sibsis), sin respetar los derechos de sus prójimos.

Sin embargo, desde que España dominó a Marruecos para después civilizario, establecer la paz en fodas las kábilas, construir escuelas para el aprendizaje de ambos idiomas, guando siempre por el buen camino al musulman para formar parte del mundo civilizado. En todo el Marruecos español reina la paz, el amor mutuo respetos de los derechos de unos y otros, fodos los marroquies trabajan, dedicándose con muchos afanes a los estudios y oficios útiles sin pensar en desvoltjar a sus hermanos de raza, ganados con sus brazos o precedentes de la heren cia de sus antepasados.

La pequeña contienda entre Bs paña y es entonces incivilizado Marruecos, sin tener menos razón la hermana nación, ha dado hoy dis el resultado de querer el moro al español y este a aquél. (Aquí no Católicas marchando el señor van incluídos aquellos falsos espa la casi civilizadora del mundo en-

> En la actualidad, el español y el musulmán viven en una misma pasamontañas.

Aunque nos hemos sacrificado | casa, los niños juegan juntos como

España siempre ha respetado nuestros cultos religiosos sin pretensiones de hacernos renunciar nuestra religión, que nuestro profeta Mahoma predicó en aquella época.

Más amor a España nacional por los marroquies cuando en los primeros días del movimiento sonó el nombre del héros, general Franco. En todas las kabilas del Protectorado español.

Hace un mes estuve con permiso (después de quince meses de campaña (en mi aduar natal ilamado Bruz - Beni U riaguel -, donde me pude enterar de una caritativa obra del Generalisimo en nuestra Pascua próxima pasada. A todos aquellos pobres musulmanes que no podían comprar un borrego para sacrificarlo el día de la Pascua, que es para nosotros imprescindible, se lo ofreció el Generalisimo Franco. Bran fanto y fantos los que se encontraban en la misma situación, y todos celebraron la Pascua con la indescriptible alegría y agradecimiento al bondadoso corazón del Generalisimo.

Todos los que somos musulmanes decimos: ¡¡Luchamos y lucharemos siempre al lado del Caudillo, el nuevo Jefe del Estado españo!!!, después de agradecerles a nuestros hermanos españoles la buena organización de la paz en nuestro país.

Hamed Ben Mohamed Urriagli

Sargento moro del primer tabor de Regulares de Tetuán

(Redactado en castellanopor mí.)

Dibre del Segundo Año Triunfal.

PETICION DEL COMBATIENTE

Antonio Salinas A varez, cabo y Manuel González, soldado, del de pósito de Intendencia, una medalla de la Virgen del Carmen para cada

Antonio Segura Arias, del batallon Zapadores 7, 6, a compañía; Química general de curso superior y algunas novelas.

Diego Cepido Asnero, Juan Majarón Mariin y Manuel Rodriguez Galindo, batallón C. Cazadores San Fernando núm. 1, Piana Mayon, tres pares de guantes y tres

- -Oiga, joven.
- -Qué quiere?
- ¿Que mañana empleza la ofen-siva?
- -No es eso.
- -¿Que es, pues?
 -Que me gusta.
- -Bah, cref que era otra cosa. Se echa a reir y pasa. Pero al

Un soldado a caballo pasa, En Descargaron. su brazo lleva una D. El número 150 v una media luna. Atardece.

y dentro del local el aire casi sólido, apesta. Mucho humo y mai dos. Llega a los oídos el rasgueu dos se abrazan, son parientes y

la via que se cruzan. Al pie una casa blea construida. Municiones. Artilleros en compañía de infantes cargan en mulos cajas que contir. Estoy bien, soy feliz.

La carretera, la vía y la casa, Bs de noche, Noche oscura, No hay luces. Tiros lejanos. Por la carrefera pasa ligero un coche y por la via un tren en tinieblas. Se oye pausadamente el rodar de un carro. Hay cañoneo y penetra en los oídos el morterezo.

Amanece. Por la carretera un motorista en marcha vertiginosa. doblar la esquina, vuelve la cara Cruzan aparatos el espacio. Puertes porrazos se oyen lejanos.

Caminan a pie un sargento y detrás dos soldados. Estos se me Una taberna. Liueve en la calle acercan; me piden agua. Los ofrezco tabaco y mientras fumamos me dicen que en la carretera de olor. Voces roncas, gritos estúpi Belchite se han pasado dos milicianos. Observo el campo mustio. de una guitarra y surge punzante Allá un tanque averiado. Acá un una jota a la Pliarica. Dos solda auto dasvencijado. Lejos un aparato del aire destrozado, En la cada uno pertenece a Cuerpo primera camioneta quepasa monto. distinto del Bjercito. Artilleris e Llevo un parte a la Comandancia Infanteria. Dos paisanos, beben de El Bu go de Ebro. Un poco de tedio. Las horas se me empiezan Un paso a nivel. La corretera y la hacer largas. La felicidad es una cosa muy exquisita, pero cuando es demasiada intensa se pone oscura y pegijosa. Soy enteramente feliz y ya me turba el ansia incons ciente todavía de dejar de serlo.

FAUSTINO PEREZ

Ayer las tropas japonesas, heroico asalto, tomaron la ciudad

La entrevista de Antones-Impresiones sobre las entrevisku - Delbos

Los dos países decididos a cooperar con el órgano ginebrino

"Nos hemos sacudido la tutela

de Francia, y iquién sabe si

algún día!...'

Bucarest, 11.—Esta tarde ha sido | dencia de todas las naciones, siendo entregada la siguiente nota oficial, este el mejor medio de asegurar la sobre la entrevista entre Antonesku | paz. y Delbos:

«Delbos y Antonesku, viendo con satisfacción que una perfecta comunidad reinaba en sus puntos de vis ta, y que la política de am stad y solidaridad entre Francia y Ruma nia estaba inspirada por el mismo ideal y por el mismo lazo que une a ambos países con sus aliados y amigos comunes, han decidido que ambas naciones se syudarán en mente la de la Europa Central y los sostener una cooperación entre los problemas que interesan directados países, basado en la indepen- mente a Rumanía y Francia. (Faro)

Se desarrollará una cooperación entre Francia y Rumanía, que una más sus lazos económicos, intelectuales y artisticos.

El comunicado, dice además, que ambos ministros están decididos a continuar la cooperación de ambos paises al organo ginebrino.

También se trató de la situación internacional en general y especial-

tas de Delbos en Bucarets

Paris, 12 (madrugada). Informan de Bucarets que en las entrevistas de Delbos con Tartaresco y Antonesco, a pesar de no haber formulado reivindicac ones coloniales concretas, declararon que Rumanía desea se la la terga en cuenta en el caso de que se hiciese algún ofrecimiento a otros países.

Además, las cuestiones económicas desempeñaron un papel prepon derante en las conversaciones. Ru manía desenvuelve actualmente un esfuerzo considerable con el fin de asegurar sas armamentos y explo tar sus ricas fuentes mineras. Sin embargo, Rumanía tiene absoluta necesidad del apoyo de los capitales extranjeros. (D. N. B.)

El Führer visita una Exposición italiana en Berlín

Berlin 11.—Bi Canciller Hitler esta mañana visitó la Exposición de Arte italiano desde el año 800 hasta nuestros días, instalada en la Academia Prusiana de Arte.

Bi Führer faé recibido por el presidente de la Academia de Arte y la Embajada italiana en Berlin.

Propaganda nacional socialista en Alemania

del Reich, doctor Dietrisch, pronunció ayer en la Universidad, una conferencia sobre el tema «Comunidad y personalidad» que fue una demostración de cómo la revolución nacional-socialista ha sido una revolución perfecta en caanto restituye la idea individual por una concepción política arrai gada en la comunidad.—(Paro).

El presidente Cárdenas ordena el cierre de varias iglesias

Nueva York, 11.—Comunicar de Méjico que ei presidente Cárdenaa ha ordenado el cierre de varias iglesias, entre ellas el templo del Segrado Corazón de Jesús de Jalapo, en el estado de Veracruz, que ha sido transformado en una biblioteca.—Paro.

Interesantes declaraciones de Eden sobre el panorama internacional

Negocios Extranjeros, Eden decla | nizadas por el personal en nuestros mente su fuerza militar. Actual- Aire, que es donde nuestros bravos mente no hay peligro inmediato pilotos tienen demostrada su supe de guerra, al menos en Europa, y rioridad sobre los aparatos rojos. hoy el futuro aparece más sereno . Habituados tan sólo al criminal nes anglo-portuguesa son hoy más estrechas que nunca.

Indignación en los medios conservadores ingleses por el viaje del jefe laborista a la España roja

Londres, 12 (madrugada). Atle. viaje a España roja suscitó a los miembros conservadores una tempestad de indignación, declaró al corresponsal en París del «Daily españoles. — (D. N. B.)

Tokio, 12 (madrugada). — La Agencia Domei confirma la caída total de Nankin en poder del Ejér cito japonés. Las tropas niponas se lanzaron al asalto por el sudeste de la ciudad, tomando las posiciones chinas. Poco después, los primeros soldados japoneses penetraban en la ciudad por las puertas del sur y del este.—(D. N. B.)

Algunos barrios de Nankin han sido volados con dinamita y gasolina

Tokio 12 (madrugada). — La Agencia Domei informa de Nankin que el comandante en jefe de la plaza fuerte de aquella ciudad invitó ayer a los representantes di plomáticos de las potencias ex tranjeras a que ordenen a sus súbditos la inmediata evacuación de la cindad. Aproximadamente 100 000 soldados chinos se ocupan f.b.il mente en la construcción de nuevos atrincheramientos. Las puertas son reforzadas con sacos tereros. Las calles están transformadas en barricadas, y algunos barrios fueron volados con dinamita y gaso lina.—(D.N.B)

Berlin, 11.—El jefe de Prensa A las 13,30 de ayer empezó la ofensiva general japonesa sobre Nankin

Shangai, 12 (madrugada).—La Agencia Domei informa del frente de Nankin que la ofensiva general japonesa contra la ofensiva de Nan kin empezó a las 13 30 (hora local), después del general en jefe de las fuerzas defensoras chinas no haber dado ninguna respuesta al «ultimá tun» japonés, cuyo pl°zo expiraba al mediodía.—(D N. B.)

El Aguinaldo del Soldado en San Sebastian

San Sebastian, 11. - Continúa cou gran éxito la exposición de fotos de Campua a beneficio del Aguinaldo del Soldado, exposi ción organizada por la subdele gación del Estado para Prensa y Propaganda. El gran concer tista Regino Sainz de la Maza dió su anunciado concierto al que asistió numeroso público que aclamó continuamente al maestro de la guitarra.

La gran cantante Mercedes Gaspir ilegan a frun

San Sebastian, 11.-La gran cantante Mercedes Gaspir acom pañada de Juan Nadal y del maestro Podesta llegaron a Irún, de paso para San Sebastián, don de tomarán parte en las funcio nes de ópera que organiza la subdelegación del Estado para Prensa y Propaganda a benefi-cio del Aguinaldo del Soldado. Fueron recibidos por represen tantes de la Prensa y de la sub delegación. Mercedes Gaspir al pisar tierra española llena de emoción, besó la bandera Nacio nal y dió vivas a España. La gente congregada en el puente internacional contestó a los vis vas emocionada.

El Japón declara que respeta-ría la base naval de Singapoore

Tok'o, 12 (madrugada). - Ante los rumores hechos circular por los comunistas chinos sobre supuestos propósitos del Japón, el Gobierno se ha visto obligado a declarar que tiene el firme propósito de respetar la base naval inglesa en Singapoore. No ha pensado nunca en extender sus dominios hasta alla, sino que, por el contrario se consideraría obligado a defenderla en el caso de que cualquiera otra potencia intentara atacarla, en virtud de una justa cooperación internacional.

El Aguinaldo del Soldado es la ofrenda de la retaguardia a los que la defienden.

No dejes pasar este dia sin dedicarle tu óbolo.

Detalles de la nueva victoria obtenida ayer por la Aviación nacional en Aragón

(Crónica del envíado especial de persiguieron a varias rojas que se la Agencia Faro en el frente de dirigian hacia nuestros frentes, en e invencible Aviación ha celebrado se prolongó largo rato. Londres, 12 (madrugada).—El la fiesta de su Patrona Nuestra Se Nuestros aparatos, que alcanza-l'imes» informa que durante una nora de Loreto. La han celebrado, ron mayor altura que los adversaró que Inglaterra recobra rápida- aerodrómos, sino también en el

que hace algunos meses. La política bombardeo de poblaciones de nues riguar por donde han de moverse nuestros soldados, no aceptan com bate desde hace mucho tiempo con nnestros aparatos, y cuando lo han hecho, como ocurrió en el memorarable día del Pilar, les hemos derri bado 20 aviones.

Actualmente los marxistas están muy doloridos por el bombardeo de objetivos militares de Barcelona, que ha registrado el Boletín Oficial jefe de la oposión laborista, cuyo del Cuartel General del Generalfsimo lo que les hizo intentar aproximarse a nuestras posiciones en el sector de Zaragoza, y alrededor de as nueve de la mañana hubieron Telegrafo que todos los gastos de de funcionar nuestras baterías an su viaje fueron generosamente tiaéreas, impidiendo a los aparatos abonados por los bochevistas rojos que realizaran sus propósitos.

Mas tarde nuestras escuad illas obtenido nuevos éxitos.—(Faro).

Aragón). - Hoy nuestra gloriosa e tablándose un violento combate que

rios, empezaron a disparar sus ame tralladoras contra los marxistas. que comenzaron a morder el polvo.

Todavía se resistían los aparatos rojos; pero los nuestros realizando piruetas maravillosas y esquivando las embestidas contrarias, continuaban ametrallándoles hasta que los pocos que quedaban en el aire huyeron apresuradamente.

Al terminar, habían caído a tierra veinte aparatos marxistas.

Ha sido, pues, una gran lección para la aviación marxistas, y otra jornada gloriosa para nuestros aviadores que de este modo celebraron la fiesta de su Patrona, apuntándose esta gran víctoria aerea.

No hubo más que ligeros cañoneos en el sector de Huesca, no registrandose ninguna novedad en los restantes frentes.

Se han presen ado en nuestras filas media docena de milicianos con armamento.

Las operaciones por tierra no han tenido importancia. Solamente por el aire nuestra gloriosa aviación, haciendo honor a su actuación ha

Sevilla (doce noche).-El general Queipo de Llano continuó esta noche, en su acostumbrada charla, la crítica de la conducta privada y pública de los dirigentes de Cataluña. Fijó especialmente su atención en Nicolau d'O.wer, jefe de Acción Catala na, que en combinación con Martínez Pérez, Ayguadé y otros, venía realizando a expensas de los intereses de la Generalidad y del Estado pingues negocios particulares. Acerca de ellos el general cita casos y detalles muy curiosos, que revelan la gran inmoralidad que informa la conducta de los

caciques catalanistas. Después se refiere a la conducta de las señoras de esos jerifaltes. Al iniciarse en Cataluña el Movimiento salvador, fué nombrada para realizar la requisa (o el robo) de alhajas en las casas par ticulares la cuñada de Ayguadé. No necesito decir las cosas que haría esta «dama», conociendo todos las chifladuras que sienten las señoras por las alhajas. Hizo un enorme acopio de ellas, y de acuerdo con su hermana la esposa de Ayguadé, marchó a París para venderlas, des pués de reservarse naturalmente, una gran parte.

Algunos españoles que tuvieron ocasión de estar cerca de ellas cuen tan y no acaban de las escenitas que tuvieron ocasión de presenciar.

No culpo yo tanto a esas señoras como a sus maridos, y en general, s los dirigentes catalanes que les confiaban tales encargos para que dejasen en ridículo en Francia el nombre de España. A la vista de semejantes ejemplares iqué dirían de los españoles esos franceses que nos llaman hidalgos con el mayor desprecio!

Luego alude a cierto periódico francés que publica un artículo trans cribiendo párrafos de la charla que el general pronunció recientemente en Valladolid. Me atribuye conceptos que no emití, porque yo no he na cido en Batuecas como el autor de dicho escrito. No es que vaya a pro testar contra el indigno procedimiento, porque para protestar hay que indignarse, y yo ni siquiera me tomo la molestia de indignarme con un

Pero, a título de curiosidad, diré las principales cosas que me atrive. Dije, según él, que en Francia, con la anuencia del Gobierno Franco, me puse de acuerdo con el general Miller, aquél ruso blanco reunión de la Subcomisión de los no sólo con fiestas religiosas y orgaque desapareció de París misteriosamente, para no sé qué complot en

Con hacer constar que yo no he vuelto a Francia desde abril del 31 queda desmentida tan enorme patraña. Por cierto que entonces, cuando estuve en el vecino país, pude observar muchas cosas y convencerme, desde luego de que allí no existe la Libertad, la Igualdad ni la Fraternidad de que tanto alardean los franceses.

También afirma el desenfadado periodista que yo dije en Valladolid de No Intervención en España fue tra retaguardia o a escudriñar por que cuando termine la guerra buscaremos a los rojos para suprimirles plenamente justificada. Las relacio- nuestros frentes para intentar aveen Francia y en Rusia que d vidiremos en 15 o 20 Estados para reducirlas a la impotencia.

¡Qué he de oponer a este infundio! Es Francia precisamente la que Puede existir cierto optímismo, desde hace muchos años no hace otra cosa sino empequeñecer a España y no hay causa alguna que justifiy tratar de aniquilarla. Si nuestra guerra se prolonga y aumenta los que pánico.—(D. N. B.) estragos en el país es por culpa del Gobierno francés del Frente Popular. No es ahora, pues, cuando estamos en condiciones de luchar contra Francia. Pero va nos hemos sacudido la tutela que siempre pesó sobre nosotros, y ahora, mientras Francia camina hacia la ruina por efecto de su desastrosa política marxista, nesotros marchamos adelante con la frente muy aita. ¡Quien sabe lo que podremos al cabo de algunos años!

Y en cuanto a Rusia, lo que me achaca el periódico francés es toda via una idiotez mayor. Pero claro que obedece a un perverso designio de cizaña y enredo internacional, lo que tiene un nombre muy ade cuado. Eso, sencillamente—que se entere el autor del artículo de refe rencia—es una ca na lla-da.

Pocas noticias en el día de hoy. Y por eso las radios rojas se dedican a las estupideces de rigor. Pero no he de repetirlas, ni comentarlas de nuevo por que son semejantes a las de siempre. Les dejaremos que se repudran de rencor, de envidia y de maldad. Buenas noches señores.